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Mogi: Tem 36 horas
de vacinação contra
a Covid-19

São Paulo: Estudo revela
que variante indiana não
circula na cidade

Ribeirão Pires: Terá
unidade do Poupatempo

Guararema: Tem inicio
a revisão do Plano
Diretor de Turismo
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POÁ: Subsecretário
Estadual visita obra
da nova alça do viaduto

GOVERNO VAI PEGAR
SEU DINHEIRO!

Mogi: Educação divulga
data da Fase 2 da
retomada gradual das
aulas presenciais na rede
municipal

POÁ : Recebe
R$ 3 milhões de
repasse para
custeio da Saúde

São Paulo: Hotel no centro da
cidade passa a ser unidade de
acolhimento para famílias em
situação de rua

ARUJÁ: Prefeitura define a
retomada da construção do
prédio do INSS na cidade

CASO BIZARRO: Chinês
troca rim por iPad, mas

o que sobrou agora
está com insuficiência

 BELEZA:
Cinza é o novo

preto: os penteados
mais bonitos para
cabelos grisalhos
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Ribeirão Pires e governo do Estado
assinam  convênio para conclusão do
Hospital Municipal da Santa Luzia
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São Paulo: Hotel no centro da
cidade passa a ser unidade de
acolhimento para famílias em
situação de rua

SUZANO: Prefeito anuncia
pacote de melhorias para
a mobilidade urbana
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Mogi: Educação divulga data da Fase 2 da retomada
gradual das aulas presenciais na rede municipal

POÁ : Recebe R$ 3 milhões de repasse para
custeio da Saúde

ITAQUÁ: Queda em temperatura aumenta cuidado com
moradores de rua

A Secretaria de Educação de
Mogi das Cruzes divulgou na
sexta-feira (16/07) que o início
da Fase 2 da retomada gradual
das aulas presenciais será no
dia 2 de agosto. Com o retorno
do recesso na próxima
segunda-feira (19/07), este
novo grupo de unidades
escolares irá oferecer inicial-
mente o ensino remoto e se

organizará para o atendimento
misto (presencial e remoto),
como tem ocorrido nas
escolas da Fase 1.
Para esta segunda etapa, mais
74 unidades já estão autoriza-
das. Outras unidades, que
estão em fase final de vistoria,
serão divulgadas nos próximos
dias.
A retomada das aulas

presenciais na rede municipal
de ensino tem sido feita de
forma gradual, de acordo com
os índices epidemiológicos da
cidade, e não é obrigatória para
as famílias. As unidades
escolares passam por um
processo rigoroso de vistoria
para o efetivo cumprimento do
protocolo sanitário, que conta
com mais de 100 regras e foi
elaborado pelas secretarias
municipais de Educação e
Saúde.
A Fase 1 teve início em 24 de
maio e atualmente, 106
unidades escolares já estão
atendendo os alunos de forma
mista com aulas presenciais e
remotas. Com este novo grupo,
que retomará as atividades, a
rede municipal chegará a 180
unidades com o formato misto
de atendimento. As escolas que
ainda não estão adequadas ao
protocolo sanitário em função
de obras em andamento, como

a EM Prof. Benedito Estelita de
Mello, no Socorro, serão
liberadas para retorno
presencial de acordo com o
prazo de cada reforma. O
atendimento nestas unidades
continuará sendo oferecido de
forma remota.
Mogi das Cruzes seguirá com
os protocolos mais rigorosos
para as escolas municipais e
creches subvencionadas. As
unidades estão atendendo com
no máximo de 35% de presen-
ça e distanciamento de 1,5m,
independente da flexibilização
feita recentemente pelo
Governo do Estado. Estas
medidas também serão
adotadas na Fase 2. Para
atender as equipes escolares e
os pais e responsáveis, a
Secretaria de Educação
elaborou um Guia Prático de
retorno às aulas presenciais,
que está disponível no Portal da
Secretaria (portal.sme-

mogidascruzes.sp.gov.br). As
diretrizes contemplam as áreas
de logística, alimentação e
atuação pedagógica.
Cada unidade escolar também
conta com uma Brigada da
Pandemia na Escola, composta
por pelo menos três servidores,
capacitados pelas secretarias
municipais de Educação e
Saúde, para assegurar o efetivo
cumprimento das medidas
previstas no Protocolo de
Segurança Sanitária.
A Secretaria de Educação tem
organizado a retomada gradual,
de forma planejada. Os
desafios trazidos pela
pandemia têm impactado as
crianças nas áreas cognitiva,
social, física e também nas
questões alimentar e nutricional
não só no município, mas em
todo o mundo. A Pasta tem
trabalhado em um pacto
municipal, que mobilizará toda
a cidade em favor da educação

e do direito de aprender das
crianças.
Neste sentido, a Prefeitura de
Mogi das Cruzes instituiu o
GAEPE Mogi - Gabinete de
Articulação para Enfrentamento
da Pandemia na Educação.  O
Gabinete já atua nacionalmente,
com o GAEPE Brasil, e em três
estados: Goiás, Mato Grosso do
Sul e Rondônia. Mogi é a
primeira cidade a receber a
iniciativa, que terá a parceria do
Instituto Articule.
O objetivo do Gabinete é
promover o debate das princi-
pais questões relacionadas ao
impacto e ao enfrentamento da
pandemia na educação por
meio de um diálogo
interinstitucional, reunindo
gestores, sistema de justiça,
órgãos de controle e organiza-
ções da sociedade civil. A
primeira reunião do GAEPE
Mogi foi na segunda-feira, dia
19.

Equipes do Fundo Social,
Assistência Social e Agricultura
visitaram o espaço no
Mercadão, que vai abrigar
projeto de geração de renda
para pessoas em situação de
vulnerabilidade Equipes do
Fundo Social, Assistência Social
e Agricultura visitaram o espaço
no Mercadão, que vai abrigar
projeto de geração de renda
para pessoas em situação de

Campanha busca doações para projeto de geração de
renda a pessoas em vulnerabilidade

vulnerabilidade
O Fundo Social de Mogi das
Cruzes, em parceria com a
Secretaria Municipal de Assis-
tência Social e a Secretaria
Municipal de Agricultura, está
iniciando uma mobilização, que
pede a colaboração da comuni-
dade e de empresas mogianas,
para possibilitar uma nova frente
de geração de emprego e renda
na cidade, voltada para pessoas

em situação de vulnerabilidade.
O pedido é para que todos
colaborem com doações, que
serão utilizadas em reformas de
três boxes do Mercado Munici-
pal, onde a ação já começa a
ser desenvolvida. Os boxes
foram cedidos à Assistência
Social pela Secretaria Municipal
de Agricultura, que identificou
espaços ociosos, onde o projeto
poderia ser alocado. A ideia é

que o local passe a abrigar um
ciclo de cursos e oficinas para
pessoas em situação de
vulnerabilidade, por meio do
programa Acessuas/Conduz e
que também comercialize os itens
provenientes dessa atividade. A
primeira turma será composta
por pessoas em situação de rua,
que receberão uma oficina de
artesanato e confeccionarão
itens que levem a marca de Mogi

das Cruzes. As reformas no
espaço já tiveram início e estão
sendo feitas em forma de
mutirão, com a participação de
todos os envolvidos na ação. A
Secretaria Municipal de Serviços
Urbanos também auxilia nos
trabalhos, porém a proposta é
envolver toda a comunidade,
para que o local possa se tornar
uma referência de itens e
lembranças produzidas

artesanalmente, que remetam e
valorizem a cidade.Qualquer
contribuição para viabilizar a obra
será bem-vinda. Isso inclui
materiais necessários a toda
reforma e também itens específi-
cos que precisam ser providenci-
ados. Quem quiser mais detalhes
sobre a ação e o que pode ser
doado deve entrar em contato
com o Fundo Social de Mogi das
Cruzes, pelo telefone 4798-5143.

A prefeita Marcia Bin recebeu
em seu gabinete, na tarde de
sexta-feira (25/06), o deputado
estadual André do Prado. Na
ocasião, ele
anunciou o repasse de sua
autoria no valor de R$ 3
milhões para o custeio da
Saúde do município de Poá. A
reunião também contou com a
presença do deputado federal
Marcio Alvino.
“Que excelente notícia! Em
virtude da crise financeira que
estamos enfrentando, realiza-
mos diversas reuniões em
busca de soluções para os
problemas do município,

tentando amenizar ao máximo
os impactos para a
população. Agradeço de
coração ao deputado pelo envio
do repasse, ainda mais para a
Saúde, uma das áreas que
mais estão sofrendo com a
falta de recursos”, afirmou a
prefeita, emocionada.
Em conversa com a prefeita, o
deputado André do Prado disse
que fez questão de trazer a
notícia pessoalmente. “Conhe-
ço bem das dificuldades
pelas quais o município está
passando e, por isso, também
sei da importância desse
recurso para a cidade, por isso

fiz questão de visitar a prefeita
para dar a notícia em primeira
mão”, disse.

ALÇA DO RODOANEL
O deputado André do Prado
aproveitou a visita para informar
a prefeita Marcia bin que, após
se reunir com representantes
da Agência de Transportes do
Estado de São Paulo (Artesp) e
da Concessionária SPMar,
ficou decidido que a Artesp
autorizará a concessionária a
realizar estudos e a elaborar o
projeto executivo para constru-
ção da alça de saída do
Rodoanel, na rodovia João

Afonso de Souza Castellano,
antiga SP-66, na divisa entre as
cidades de Poá e Suzano.
“É uma excelente notícia, pois
trará progresso e emprego para
toda a região. Ficamos muito
felizes com a visita do deputado
e, principalmente com as
notícias positivas que nos
foram dadas.
Vamos torcer para que esse
projeto saia do papel e se torne
uma realidade para o Alto Tietê”,
finalizou a prefeita Marcia Bin.
Participaram da reunião o vice-
prefeito Geraldo Oliveira, os
secretários municipais Marcio
Borzani (Governo e Administra-

ção) e Claudete Canada
(Meio Ambiente, Recursos
Naturais e Serviços Urbanos),
além do chefe de Gabinete,

FOTOS: Rodrigo Nagafuti

Lucas Bertagnolli, e dos
vereadores David de Araújo
Campos e Welson Lopes da
Silva.

A Secretaria de Desenvolvi-
mento Social de
Itaquaquecetuba está realizan-
do desde o início do inverno a
abordagem nas ruas da cidade,
às pessoas que estão em
situação de rua. A ação tem
como objetivo ofertar o serviço
de acolhimento para essa
população, sobretudo por
causa da queda na temperatu-
ra. O inverno começou no dia
21 de junho e vai até 21 de
setembro. Os termômetros
apontam quedas drásticas na
temperatura, causando

preocupação para a Prefeitura
de Itaquaquecetuba. Com esse
alerta climático, a equipe do
Centro Pop está atenta. Na
quarta-feira (30), quando a
temperatura chegou na marca
dos 6 graus, os agentes
estiveram nas ruas para
abordar os moradores de rua
das cidades, a fim de ofertar o
serviço de acolhimento.
Atualmente, a Secretaria possui
um albergue com capacidade
para 30 pessoas/vagas, mas
até o momento, a média de
ocupação é de 20 pessoas.

De acordo com a secretária de
Desenvolvimento Social,
Cláudia Marzagão, “Os dados
do Climatempo, apontam que a
temperatura para sábado
melhora, mas sabemos que a
sensação térmica para quem
está exposto ao tempo pode
ser bem abaixo, por isso,
temos esta preocupação.
Ficamos monitorando o clima
para dar o suporte necessário
para esse público mais vulnerá-
vel, porém existe muita resis-
tência por parte dessas
pessoas e mesmo com baixas

temperaturas se recusam a ir
para o Albergue”, explica.
O trabalho com esse público
está bem intenso no município,
as pessoas assistidas pela
pasta receberam vacina contra
a Covid-19, no último sábado
dia 26, imunizando 28 usuários
do Centro Pop, e logo recebe-
ram a vacina da gripe e, além
disso, disponibiliza o jantar no
Bom Prato, mais um lanche
noturno para aqueles que vão
para o alojamento.
Além do trabalho da Secretaria
de Desenvolvimento Social, o

Fundo Social de Solidariedade
está com a campanha de
inverno: Por falta de abraço,
doe um cobertor, que tem como
meta, arrecadar 3 mil coberto-
res novos por conta da
pandemia. A presidente do
Fundo Social de Solidariedade
explica que as famílias em
situação de vulnerabilidade
também estão sendo atendidas
por meio da campanha de
inverno. “Este ano, o inverno
está mais rigoroso, por isso,
precisamos pensar no próximo.
Como temos a pandemia e

precisamos nos cuidar, pedi-
mos que os cobertores sejam
novos, assim distribuímos para
nossos parceiros que são os
clubes, associações e as
igrejas”, explica.
As doações podem ser feitas
na sede do Fundo Social, na
rua Vereador José Barbosa de
Araújo, 195, Vila Virgínia. Quem
preferir,pode ajudar com
doação em conta: (Banco do
Brasil, Agência 6882-9, C/C
134000-X, CNPJ 186.121.90/
0001-63), ou ainda pelo PIX
(CNPJ 186.121.90/0001-63).

A Prefeitura de Poá iniciou as
tratativas para a instalação do
Poupatempo no município com a
visita do fiscal do órgão estadual,
José dos Santos Lopes, na tarde
de quinta-feira (15/07). O técnico
veio avaliar as dependências do

Núcleo de Atendimento à População pode ser sede do Poupatempo
Núcleo de Atendimento à
População (NAP), como
uma possível sede do serviço. A
previsão para instalação
completa é até o final do ano.
O fiscal foi recebido pela prefeita
Marcia Bin; o vice-prefeito

Geraldo Oliveira; e os secretários
Marcio Borzani (Governo) e
Alcides Leme da Silva Júnior
(Indústria, Comércio, Emprego e
Relações do Trabalho), bem
como o vereador David de Araújo
Campos.

Em sua primeira visita ao local, o
fiscal do Poupatempo sinalizou
uma avaliação positiva do NAP
para receber o equipamento
estadual. O posto oferecerá
mais de 180 serviços digitais e
conta com atendimento integra-

do de diversos órgãos em um só
local. Todo o equipamento e
mobiliário é de responsabilidade
do governo do Estado. O
próximo passo agora é o envio
do relatório da vistoria feito pelo
fiscal para a empresa de

engenharia responsável pela
instalação. Já a Prefeitura de
Poá, deve fornecer todos os
dados sobre a infraestrutura,
atendimento e a planta do
imóvel para dar seguimento ao
processo.

Ferraz: Beneficiários do “Bolsa Ferraz”  começam a
atuar no município
As pessoas beneficiadas
pelo programa Bolsa Ferraz
iniciaram oficialmente suas
atividades na quinta-feira,
15. Os 100 primeiros
selecionados comparece-
ram ao anfiteatro da
Prefeitura e foram

recepcionados pela
prefeita Priscila  Gambale,
pelo vice-prefeito e secretá-
rio de Desenvolvimento
Econômico, Daniel Balke
e pela secretária de Educa-
ção, Adriane Alcântara.
Todos os selecionados

irão atuar em unidades
escolares realizando
atividades de higienização e
zeladoria e foram
orientados pelos profissio-
nais da Secretaria Municipal
de Educação sobre a
importância de realizar

estas tarefas visando a
segurança, saúde e bem-
estar daqueles que
trabalham nestes locais.
A prefeita Priscila falou da
alegria de receber os
convocados e da importân-
cia do projeto Bolsa

Ferraz.
O Bolsa Ferraz irá
atender os munícipes com
qualificação profissional,
gerando renda e promoven-
do políticas públicas de
caráter social, educacional
e emergencial.

A Secretaria de Transportes de
Ferraz de Vasconcelos implan-
tou vagas de curta duração,
também chamada de “vaga
verde”, para estacionamento de
veículos em pontos estratégicos
do centro da cidade com
duração de 1 minuto para
embarque e desembarque,
como explica o secretário da

Ferraz implanta “vaga verde” para carros
pasta, Álvaro Costa, o Kaká.
“As vagas verdes têm como
finalidade criar pontos estratégi-
cos de fácil acesso de embar-
que e desembarque para que o
cidadão não precise ficar
pelas ruas procurando uma
vaga fixa para estacionar,
 isso  facilita a vida do motorista
e do passageiro, além de

proporcionar uma rotatividade
muito maior”, disse Kaká. As
novas vagas estão indicadas
em seis pontos específicos do
centro comercial:  na Avenida
Brasil, altura do número 1.500;
Praça da Bíblia; Rua Juvenal
Guerra, esquina com a Avenida
XV de Novembro; Rua
Godofredo Osório Novaes; Rua

Vereador Diomar Novaes, em
frente a estação Ferraz de
Vasconcelos da CPTM e
Avenida Brasil, altura do
número 1.440. O tempo foi
baseado em um estudo feito
com mais de 100 pessoas,
entre jovens e idosos, que
demonstrou que, em média,
uma pessoa leva 17 segundos

para embarcar ou desembarcar
de um veículo.
Com a vaga verde de 1 minuto,
Ferraz de Vasconcelos
agora conta com três sistemas
de estacionamento, a vaga
rápida com duração de 15
minutos e a rotativa de Zona
Azul com parada de até duas
horas.

“O cidadão agora pode vir ao
Centro e definir o tempo de
seus afazeres. Se vier só
deixar uma pessoa usar a vaga
verde, se for apenas numa
farmácia, por exemplo, usa a
vaga rápida e se for fazer algo
mais demorado tem a opção da
zona azul”, comentou o
secretário.

A bolsa-auxílio no valor de
mil reais, cesta básica e um
curso de qualificação
profissional serão
concedidos por um prazo
de 12 meses, podendo ser
prorrogados por mais seis
meses
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Ribeirão Pires e governo do Estado assinam
convênio para conclusão do Hospital Municipal da
Santa Luzia

Guararema:  Famílias  vulneráveis
receberão auxílio de R$ 300 mensais do
governo do Estado
A Secretaria Municipal de Assistência
Social informou nesta semana que
Guararema conta com 11 famílias que
receberão o auxílio mensal de R$ 300
disponibilizado pelo governo do
Estado a famílias vulneráveis que
perderam ao menos um integrante do
núcleo familiar por Covid-19 desde o
começo da pandemia. De acordo com
a Pasta, o pagamento será realizado
pelo governo estadual diretamente às
famílias que serão beneficiadas pelo
programa SP Acolhe.
O benefício de R$ 1,8 mil será pago
em seis parcelas mensais de R$ 300,
entre os meses de julho e dezembro
de 2021. A previsão é que o benefício
comece a ser pago a partir do dia 20
de julho.
“Toda ajuda às famílias em

Na manhã de quinta-feira, dia 8, o
prefeito de Ribeirão Pires, Clovis
Volpi, ao lado do vice-governador
do Estado de São Paulo, Rodrigo
Garcia, assinou o convênio para
conclusão do Hospital Municipal da
Santa Luzia.
 O evento aconteceu no salão nobre
do Ribeirão Pires Futebol Clube,
também com a presença do
Secretário Estadual de Saúde Jean
Carlo Gorinchteyn, do secretário de
Desenvolvimento Regional Marco
Vinholi, do vice-prefeito Amigão
D'orto, do deputado estadual
Thiago Auricchio e de secretários
municipais.

O convênio assinado é de R$ 16
milhões e a previsão é que as
obras sejam concluídas entre 18 a
24 meses.
"Estamos recebendo recursos para
concluir o nosso sonho, que come-
çou lá em 2008. Esse hospital será
um marco pra nossa cidade. Nosso
povo merece essa conquista”, disse
o prefeito Clóvis Volpi lembrando
que esse foi um dos únicos compro-
missos assumidos durante a
campanha. “Nós sabíamos da crise
financeira pelo qual passa o municí-
pio.
Por isso, não prometemos nada,
pois sabíamos da dificuldade em

cumprir.
A exceção foi esse hospital. Sempre
foi questão de honra pra nós colocá-
lo em funcionamento”, completou.
O vice-governador exaltou a habilida-
de do governo de Ribeirão Pires em
articular esses recursos. "Isso é fruto
de bastante diálogo entre o prefeito
Clóvis Volpi e a nossa equipe.
Estamos muitos felizes por contribuir
com a realização de um sonho para
o povo de Ribeirão Pires. A cidade e
a região podem contar sempre com
o governo de São Paulo", disse.
As obras do complexo hospitalar
estão paralisadas desde 2013 e
será retomada conforme os repas-

ses financeiros do Estado.
O projeto prevê a instalação de 98
leitos, sendo 60 de clínica médica,
18 de maternidade, 10 berçário e 10
de UTI (Unidade de Terapia Intensi-

Fotos: Alexandre Henrique

va); centro cirúrgico/obstétrico;
atendimento ginecológico, área
para internação, centro clínico,
laboratório de análises clínicas,
pediatria e maternidade.

A estância turística de Ribeirão
Pires está oferecendo desconto
no IPTU para propriedades que
tenham mata nativa dentro de
seus limites. A solicitação deve

Prefeitura oferece desconto no IPTU para Imóveis com mata nativa
ser feita anualmente junto à
Secretaria de Meio Ambiente,
Habitação e Desenvolvimento
Urbano em até 15 dias úteis antes
do vencimento da primeira parce-

la. Os benefícios variam de acordo
com índice de área florestada no
imóvel.
Os documentos necessários para
solicitação são: matrícula imobiliá-

ria, escritura ou contrato de
compra e venda; certidão de uso
do solo; fotos do local; cópia do
RG; cópia do CPF; cópia do
IPTU; comprovante de endereço;

procuração, se necessário; e
contrato social, no caso de
empresas.
Para mais informações o telefone
para contato é: 4828-9109.

vulnerabilidade é sempre bem vinda. O
Programa SP Acolhe tem por objetivo
amparar as famílias em maior fragilida-
de social”, explica o secretário munici-
pal de Assistência Social, Eduardo
Moreira. “A Secretaria de Assistência
Social de Guararema vem mantendo
contato com essas famílias em
vulnerabilidade, tanto para entender as
necessidades delas, quanto para
atualização dos cadastros necessários
para que benefícios como esses
cheguem a elas”, completa.
A iniciativa vai beneficiar famílias
inscritas no CadÚnico com renda
mensal de até três salários-mínimos
que tenham perdido ao menos um
familiar vítima do coronavírus, podendo
ser pai, mãe, avô, avó, filho, filha ou
outro parente, desde que a morte tenha

ocorrido dentro do núcleo familiar. O
programa considera todas as estrutu-
ras familiares, exceto a unifamiliar
(uma única pessoa), com filhos de

todas as idades. Para saber se a
família tem direito ao benefício, basta
acessar o site do Bolsa do Povo
(www.bolsadopovo.sp.gov.br

Além de comunicados, população tem
acesso a informações sobre os
serviços e sobre os ações da Prefeitu-
ra
Com o intuito de ampliar a comunica-
ção junto à população, a Prefeitura de
Guararema está atualizando a lista de
transmissão via Whatsapp.
No aplicativo, um dos mais populares
para troca de mensagens instantâne-
as, a população receberá comunica-
dos oficiais, informações sobre os
trabalhos desempenhados pela

Prefeitura amplia comunicação com população e atualiza
lista de transmissão de comunicados oficiais pelo Whatsapp

administração municipal e poderá tirar
dúvidas sobre os mais diversos
assuntos.
Para participar da lista de transmissão
basta adicionar o número da Prefeitura
de Guararema – (11) 9 5610-7345 – e
enviar seu nome completo e bairro. A
partir disso, a Diretoria de Transparên-
cia da Prefeitura, realizará o processo
para que o número seja adicionado na
lista de transmissão.“Nosso intuito é
estar próximo à população, sempre
com o viés da transparência. Por meio

de mais esse canal de comunicação,
além do site e das redes sociais,
vamos poder informar a população e
divulgar serviços prestados pela
administração municipal”, informa o
secretário municipal de Governo,
Tecnologia e Sustentabilidade, Eduardo
Maia da Silva, o Gonda. Por meio da
lista de transmissão, a população terá
acesso semanalmente a conteúdos
como as vagas de emprego
disponibilizadas no Serviço de Atendi-
mento Ao Trabalhador (SAT). Além

disso, será divulgada a abertura de
novos cadastros da vacinação contra
a Covid-19 e todas as principais
informações referentes ao processo
de imunização da população contra o
coronavírus. Atualmente a Prefeitura
de Guararema conta com outros
canais de comunicação. São eles:
site (guararema.sp.gov.br); redes
sociais (Facebook:Prefeitura Munici-
pal de Guararema e Instagram:
prefeituradeguararema); e Youtube
(PMGuararema).

EDITORIAL

Edmara Martins Soares

O momento ainda é de cuidados,
em todos os sentidos, com a
saúde, com a violência , com a
fome, e com o caso e descaso
das pessoas umas com as outras,
verdades e mentiras.
Vivemos no mundo de informa-
ções, onde o acesso de certa
forma "mapeada" e democratiza-
da, universal, global e total ao
conhecimento, através dos meios
de comunicação e equipamentos
eletrônicos. E  com a Internet,
inaugura uma nova sociedade
chamada de Sociedade da
Informação.
Porém, até onde podemos confi-
ar? Quando podemos saber se
são verdadeiras ou mentiras? Já
que a fonte se torna longínqua,
até chegar a informação a nós,
passando por vários veículos, e
várias pessoas que colocam
sempre a sua opinião, como
aquela brincadeira de  telefones
sem fio. Por mais idôneo que for
o veículo, sempre tem mais de um
receptor da informação para
transformar em notícia, e  essa
para alguém.

Informações são instrumentos sérios!
O grande desafio não é mais saber
conteúdos, posto que esses estão
todos disponíveis na Internet, nos
jornais, e qualquer meio de comu-
nicação, mas quais informações
são importantes e relevantes para
o crescimento da formação do
indivíduo, nos conceitos que este
recebe para si.
Isso é muito sério, pois o poder da
palavra, leva alguém sem saber se
é verdade o que recebeu, a ruínas,
a depressões, ao isolamento e
muitas vezes ao mais temido, a
morte.
"Hoje a responsabilidade das
pessoas é a participação na
Educação, seja ela escolar ou
universitária, ou até mesmo da
pedagogia social, das ruas, é que
os indivíduos acessem os dados,
acessem a informação, e partilhem
dessa informação, interpretando os
dados e mostrando aos outros
indivíduos a interpretação. Pense
que o mundo moderno espera que
você o interprete e não simples-
mente o reproduza.."Segundo
Professor Cláudio de Musacchio,
doutorando em Informática na

Educação pela UFRGS.
Portanto, tomem cuidado, e
sempre estejam como o velho
ditado: "Ficar com o pé atrás".
Nós nos preocupamos muito com
isto, e eu em particular, muitas
vezes me calo com a verdades
investigadas e provadas, para não
causar danos em pessoas inocen-

tes. Mas, as informações deixo
guardadas se precisar.
Repito: as palavras são chaves
que abrem e fecham, fazem
sorrir e machucam sem dó!
E que DEUS nos abençoe!
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ARUJÁ: Prefeitura define a retomada da construção do
prédio do INSS na cidade
Dia (18) o prefeito de Arujá,
Dr Camargo, esteve na
Superintendência do INSS
em São Paulo, onde se
reuniu com os gestores da
Regional Sudoeste I da
instituição, José Carlos
Oliveira, diretor de benefíci-
os da Previdência Social, e
com o superintendente,
Edson Akio Yamada, para

tratarem da retomada da
obra do órgão na cidade.
A reunião foi agendada
pelos deputados Márcio
Alvino (federal) e André do
Prado (estadual), ocasião
em que também esteve
presente o vereador
Abelzinho.
A construção foi paralisada
no final de 2019 e, para o

seu término, está estimado
o valor de aproximadamente
R$ 1.480.000,00 a ser pago
pela Prefeitura de Arujá;
importância esta que deverá
ser viabilizada por meio dos
deputados já mencionados.
A estimativa da Prefeitura é
que mais de 11 mil morado-
res de Arujá recebam algum
tipo de benefício e essas

A Campanha do Agasalho,
promovida pelo Fundo Social de
Solidariedade de Arujá, está
sendo intensificada na cidade
devido à forte onda de frio que
tem afetado a população nos
últimos dias. Segundo a
presidente do Fundo, Clau
Camargo, foram abertos mais
pontos de arrecadação, com o
intuito de arrecadar o maior
número possível de cobertores
e roupas de inverno. "Lança-
mos a campanha no final de
maio, mas agora, com a
chegada desse inverno rigoro-
so, pedimos a colaboração da
população, que puder ajudar, a
doar cobertores ou agasalhos
novos ou usados, em bom
estado de conservação, para
auxiliar nossos irmãos de Arujá
a não sofrerem com esses dias
gelados que têm feito na nossa
cidade", solicitou a primeira-
dama. Para reforçar a ação, a
Prefeitura de Arujá, por meio do
Fundo Social, resolveu prorro-

Campanha do Agasalho
é intensificada

gar a campanha até o final da
estação e ampliar os pontos de
arrecadação. "O povo de Arujá
tem se mostrado sempre muito
solidário às nossas campa-
nhas. Tenho certeza que
também conseguiremos
sensibilizar o coração das
pessoas e atingir a nossa
meta", definiu Clau Camargo.
Quem quiser mais informações
sobre onde fazer a sua doação,
pode ligar para o Fundo Social
no telefone 4651-4097 e
acompanhar as informações na
página do Fundo Social de
Solidariedade de Arujá no
Facebook e também pelo site
da Prefeitura
(prefeituradearuja.sp.gov.br) ou,
se preferir, pode entregar o
agasalho ou cobertor direta-
mente no Fundo Social de
Solidariedade, localizado na
avenida Amazonas, 743 (em
frente à igreja Assembleia de
Deus), de segunda a sexta-
feira, das 9 às 16h.

O prefeito de Suzano, Rodrigo
Ashiuchi, anunciou nesta terça-
feira (27/07) uma série de
melhorias para a mobilidade
urbana do município. O pacote
é o maior da história da cidade
e prevê a criação de uma nova
alça de acesso ao viaduto Leon
Feffer; a revitalização do
Terminal Vereador Diniz José
Dos Santos Faria; a construção
de um novo terminal no distrito
de Palmeiras, com a oferta de
mais serviços à região, além de
uma nova identidade visual à
frota de ônibus e aplicativos que
facilitarão a rotina dos passa-
geiros suzanenses.
A apresentação das novidades
ocorreu durante cerimônia
aberta no Largo da Feira, na

SUZANO: Prefeito anuncia pacote de
melhorias para a mobilidade urbana

área central de Suzano, e foi
liderada pelo prefeito e o
gerente administrativo da Radial
Transportes, Murillo da Silva. Na
oportunidade, a dupla detalhou
o projeto de revitalização do
Terminal Vereador Diniz José
Dos Santos Faria, na região
norte da cidade, aliada à
criação da nova alça de acesso
ao viaduto Leon Feffer em uma
área vizinha ao terminal.
A ideia é de que o equipamento
passe a fomentar o comércio
da cidade, com espaço para
lojas, lanchonetes, restaurantes
e área de lazer, com a implan-
tação de um painel artístico
executado em parceria com os
artistas suzanenses, por meio
da Secretaria Municipal de

Cultura. A localidade ainda
deverá abrigar as vans do
transporte complementar em
uma área exclusivamente
planejada para os passageiros
que optam pela modalidade.
“Os primeiros passos dessa
revitalização devem ser dados
no prazo de 10 a 12 dias,
começando pela liberação do
espaço das vans e a topografia
da área para que possamos
executar a alça de acesso ao
viaduto Leon Feffer, que liga a
região norte ao centro de
Suzano”, explicou Ashiuchi.
A expectativa é de que a
revitalização do terminal norte,
administrado pela Radial
Transportes, seja concluída no
final do ano com um investi-
mento estimado em R$ 400 mil.
Já o projeto da nova alça está
em tratativas entre a Prefeitura
de Suzano e o Departamento
de Estradas de Rodagem
(DER), estimado em R$ 2,5
milhões.
De maneira semelhante, a
administração estuda a
implantação de um novo
terminal de ônibus no distrito de
Palmeiras. O equipamento
inédito visa beneficiar os
passageiros e os trabalhadores
que atuam nas linhas da região,
além de ampliar a oferta de
serviços aos moradores da
área.
O plano em Palmeiras deve ser
executado a partir de 2022,
com a previsão de investimento
fixada em R$ 3 milhões. Além
de abrigar o transporte público,
o espaço também sediará o
terceiro Centro Unificado de

pessoas serão atendidas,
assim como as demais que
necessitarem, quando a
agência do INSS, que será
erguida na esquina da rua
Albuquerque Lins com a rua
Carlos de Campos, em uma
área aproximada de 320
m2, estiver em funciona-
mento, cuja previsão é já
para 2022.

Serviços (Centrus Sul) e uma
área multiuso para feiras e
eventos. O projeto visa garantir
mais conforto, agilidade no
atendimento e lazer aos
munícipes de Palmeiras.
Outra proposta apresentada foi
a nova identidade visual dos
ônibus suzanenses. Ao longo
dos próximos três anos, a frota
será gradualmente renovada
com os novos modelos de
veículos totalmente acessíveis.
A previsão é de que 10% da
frota seja progressivamente
adesivada em campanhas
temáticas, como “Outubro
Rosa” e “Maio Amarelo”, por
exemplo.
O modelo adotado, padronizado
nas cores azul escuro e
branco, ainda traz detalhes que
remetem a elementos da
história de Suzano. Na oportuni-
dade, três novos ônibus foram
apresentados e já deverão
compor a frota de veículos em
atendimento aos usuários.
Tecnologia
Os passageiros da cidade
também poderão baixar no
celular dois aplicativos voltados
à mobilidade urbana. O primei-
ro, “App Radial”, promete o
acompanhamento por GPS dos
ônibus da empresa, otimizando
o tempo dos usuários que
acompanham o itinerário pela
tela do aparelho.
Já a segunda ferramenta, “App
Radial – Atendente Virtual”,
garante acesso a diferentes
serviços on-line, como solicita-
ções, consulta ao saldo do
bilhete e cancelamentos. Esse
aplicativo já deve entrar em

operação a partir de agosto,
enquanto o primeiro será
lançado em dezembro. Ambos
estarão disponíveis para
usuários do sistema Android e
iOS.
Para o prefeito, os anúncios
representam um passo
importante para o desenvolvi-
mento do município. “Suzano é
uma cidade que cresceu
demais nos últimos anos e o
desenvolvimento precisa
acompanhar essa lógica de
expansão. Por isso apostamos
na facilidade da tecnologia e na
descentralização dos serviços,
bem como na manutenção
viária, com novas alternativas
para que o motorista ganhe
mais tempo e qualidade de vida
junto à família”, disse.
Ashiuchi também agradeceu a
parceria da Câmara Municipal
de Suzano, da Radial Transpor-
tes e do Sindicato dos Traba-
lhadores em Empresas de
Transportes Rodoviários e
Anexos de Mogi das Cruzes,
Suzano e Região, que vêm
acompanhando de perto todos
os avanços na mobilidade
urbana do município.
O secretário municipal de
Transportes e Mobilidade
Urbana, Claudinei Galo,
comemorou os projetos e
reforçou a importância das
conquistas que estão por vir. “A
grande questão do trânsito é a
segurança. Tenho certeza de
que as novidades vêm para
melhorar a fluidez, reduzindo a
concentração de veículos na
avenida Jorge Bei Maluf em
horários de pico, garantindo a

integração entre os terminais e
otimizando tempo. Em nome de
toda a equipe da pasta, agrade-
ço a aposta nos projetos e
parabenizo a gestão por esse
grande passo rumo ao desen-
volvimento”, afirmou.
Participantes
O evento ainda foi prestigiado
pelos secretários Cintia Renata
Lira (Administração), Renato
Swensson (Assuntos Jurídi-
cos), Marcelo Prado (Comuni-
cação Pública), Walmir Pinto
(Cultura), Leandro Bassini
(Educação), Samuel Oliveira
(Manutenção e Serviços
Urbanos), André Chiang (Meio
Ambiente) e Pedro Ishi (Saúde),
além do chefe de Gabinete,
Afrânio Evaristo; do controlador-
geral do município, Sadao
Sakai, e do assessor estratégi-
co da Secretaria Municipal de
Segurança Cidadã, Jefferson
Ferreira dos Santos.
Também estiveram presentes o
presidente do Sindicato dos
Trabalhadores em Empresas
de Transportes Rodoviários e
Anexos, Félix de Barros, e os
vereadores Leandro Alves de
Faria, o Leandrinho; Artur
Takayama; Denis Claudio da
Silva, o filho do Pedrinho do
Mercado; Max Eleno Benedito, o
Max do Futebol; Gerice Lione, a
esposa do Prefeito da Acade-
mia; José de Oliveira Lima, o Zé
Oliveira; Givaldo Freitas dos
Santos, o Baiano da Saúde;
Nelson dos Santos, o Nelson do
Fadul; Jaime Siunte; Antonio
Rafael Morgado, o professor
Toninho Morgado e Rogerio
Castilho.

Crédito das fotos: Wanderley Costa/Secop Suzano

Arena completa três anos como sinônimo de
presteza ao município
A inauguração da Arena Suzano
completou na segunda-feira
(05/07) três anos. Em 2018,
pela primeira vez o ginásio era
aberto à presença do público,
depois de 25 anos de espera.
Hoje, o espaço multiuso é
sinônimo de presteza ao
município à medida em que
sedia torneios e eventos
importantes para a cidade. O
equipamento já é referência no
Estado, com uma estrutura
completa capaz de abrigar
mais de 4 mil pessoas.
O trabalho de retomada das
obras, que se iniciaram ainda

na década de 1990, foi uma
árdua tarefa desempenhada
pelo prefeito de Suzano,
Rodrigo Ashiuchi, no início da
primeira gestão. Com pouco
mais de um ano à frente da
administração municipal, a
Arena finalmente foi entregue à
população, que depois de muita
espera pôde conferir de perto
as instalações durante um
grande evento de entrega na
noite de 5 de julho de 2018.
Na ocasião, o público também
assistiu à primeira partida de
vôlei na Arena, contando com a
presença dos atletas Dante,

André Nascimento e Rodrigão.
Para Ashiuchi, o dia ficará para
sempre marcado na memória
da cidade. “Suzano realmente
necessitava desse ginásio, um
lugar voltado à essa antiga
paixão suzanense, que é o
vôlei, mas também um espaço
plural capaz de sediar eventos
de outras magnitudes”, desta-
cou.
Desde então, o ginásio já
recebeu partidas da Seleção
Brasileira Feminina de Vôlei e
da Superliga Masculina de
Vôlei, apresentações dos
alunos das escolas de base,

ginastas e atletas de outras
modalidades esportivas.
O equipamento também vem
cumprindo um papel social
importante, sendo palco para
diversos eventos, como o
Casamento Comunitário, o
Natal Solidário, as cantatas de
fim de ano e a Mega Feira
Artesanal.
Além disso, o espaço ainda
sediou o Hospital de Campanha
contra a Covid-19, com 272
atendimentos, e hoje é o
principal polo de imunização
contra o novo coronavírus. “A
Arena já é parte da nossa rotina

e da nossa história, sendo lugar
comum para tantos sentimen-
tos e emoções que passamos
junto da população suzanense.
Nesses três anos de atuação
percebemos a importância de
se ter um equipamento
multiuso na cidade, muito bem
cuidado e conservado por
todos. Que seja assim ainda
por muitas e muitas décadas
daqui para frente”, completou
Ashiuchi.
Sobre a Arena
O espaço tem 10 mil metros
quadrados e está apto a
receber jogos oficiais de

inúmeras modalidades, shows
e eventos de grande porte com
capacidade para abrigar 4 mil
pessoas. A Arena tem quadra
de piso de madeira em
assoalho tipo “flutuante”, com
superfície primária de concreto
plano e nivelado, iluminação
totalmente com lâmpadas de
LED, sendo a única do Brasil.
O ginásio também recebeu 349
toneladas de estrutura metálica
protendida, 4,7 mil metros
quadrados de telhas metálicas
tipo “sanduíche” e 772 metros
quadrados de venezianas
industriais.
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Os tênis com salto
(wedge sneakers)

Cinza é o novo preto: os penteados mais
bonitos para cabelos grisalhos

Antigamente o cabelo grisalho
costumava ser tingido ou
encoberto pelo maior tempo
possível, hoje é muito popular.

Cada vez mais e mais jovens
mulheres estão deixando seus
fios brancos aparecerem. Afinal,
eles criam um visual descolado
e moderno e com o estilo certo
não nos fazem parecer mais
velhas.
Penteado para cabelos
grisalhos jovem e feminino:
ondas suaves de praia
Qualquer pessoa que use
cabelos grisalhos de compri-
mento médio tem um número
particularmente grande de
opções de estilo. Um dos
nossos penteados favoritos
para cabelos grisalhos são as
ondas suaves de praia. As
ondas suaves e femininas dão
volume ao cabelo e criam um
look fresco e jovem em pouco

tempo.
Acessórios e enfeites de
cabelo para cabelos grisalhos
Com os acessórios certos, você
pode facilmente adicionar um
pouco de variedade e atualizar
seu visual em geral. De boinas
fofas a chapéus de verão a
bandanas e lenços de cetim.
Tudo fica estiloso se você
combinar a cor do seu acessório
com a sua roupa. Cores mais
fortes como azul, vermelho ou
laranja ficam perfeitos em
cabelos grisalhos.
Penteado elegante para
cabelos grisalhos a partir dos
60 anos: rabo de cavalo baixo
O rabo de cavalo clássico está
muito popular atualmente. Este
penteado fica muito elegante,
especialmente em cabelos lisos.
Para obter mais volume, você

pode amassar um pouco de
espuma no cabelo antes de
amarrar. O pó de volume nas
raízes também faz com que os
cabelos finos pareçam um
pouco mais cheios.
Penteado moderno: o corte
pixie
Muitos acreditam que o cabelo
curto não combina com todos
os tipos ou formatos de rosto.
No entanto, isso não se aplica
de forma alguma ao corte pixie.
O penteado curto da moda
realmente se adapta a qualquer
mulher . Com cabelos grisa-
lhos, o corte pixie dá a quem a
usa uma aparência
ultramoderna e autoconfiante
que nenhuma maquiagem no
mundo seria capaz de alcan-
çar.
Dependendo do comprimento

do cabelo, você pode variar o
estilo e dar ondas suaves ao
cabelo de cima ou apenas
deixá-lo cair naturalmente. O
"look de cabelo molhado"
também é muito popular. O
cabelo é penteado para trás
com um pouco mais de rigor
com gel ou um spray forte.
Atemporal e clássico: pentea-
dos bob
Os penteados em cabelos Bob
nunca saem de moda e sempre
ficam bem, mesmo com
cabelos grisalhos. Seja como
um bob curto, na altura do

queixo, como uma variante
feminina de bob longo, reto ou
em camadas.
Perfeito para cabelos longos:
coque baixo
Um penteado simples que
muitas blogueiras e formadoras
de opinião redescobriram é o
coque baixo. O coque oferece
uma forma elegante de manter
os cabelos longe do rosto no
verão. É também um penteado
top para poupar o cabelo em
dias de bad hair day ou para
mascarar uma raiz mais
oleosa.

Como cortar garrafa de vidro
Aprender como cortar garrafa de vidro é mais simples do que parece, afinal, essa prática é muito comum e não
tem nenhum mistério.

Aprenda como cortar garrafa
de vidro com segurança
A primeira delas é prestar
atenção nos materiais
utilizados. É importante
possuir equipamentos de
segurança, como óculos de
proteção e calçados com
solado mais grosso.
Prepare o local adequada-

Foto: Whitlock Mills

mente, tendo cuidado com
materiais inflamáveis por perto
e se certifique que não há
crianças, nem animais próxi-
mos, durante o procedimento.
Quando terminar, limpe todas
os resíduos de vidro que
estiverem pelo chão e esteja
com luvas de proteção a todo
momento.
Como cortar garrafa de vidro

com barbante e álcool
Materiais utilizados no passo a
passo:
" Garrafa
" Álcool
" Água
" Isqueiro
" Barbante
" Conta Gotas
" Óculos e luvas de
proteção
" Lixa para acabamento
Passo 1:Encha a garrafa de vidro
com água até a altura onde
deseja que ela seja cortada.
Passo 2: Enrole o barbante de
algodão ao redor da garrafa, na
linha da água (aproximadamente

Tênis com salto. Você
provavelmente sabe do que
estou falando e talvez até teve
uma ou duas versões
"inspired". O tênis wedge
sneakers de Isabel Marant foi
lançado em 2011 e foi usado
pelas celebridades e reprodu-
zido por diversas marcas.
A tendência de tênis feio que
está chamando a atenção é o
tênis com salto. Eu sei, se
você viveu a febre desse tênis
na época que foi lançado deve
estar pensando: por favor não
voltem com isso! Este sapato

foi um grande sucesso em
2012. Eles foram usados por
suas celebridades favoritas
como Beyoncé, Ciara e Nicki
Minaj.
Tênis com salto
Se você está pasmo com
o paradoxo de um par de
tênis com salto, pense
novamente. A melhor parte
dos tênis é que, às vezes,
eles podem ser ainda
mais confortáveis do que
um tênis sem salto. Pense
nisso - valorizamos
colchões mais grossos e

meias mais macias, certo?
Alguns dos tênis têm quase sete
centímetros de espuma de
memória, então você vai real-
mente se sentir como se
estivesse andando nas nuvens.
O Balskee: o novo sapato it?

O sapato icônico, está prestes
a fazer um retorno - Marant
acaba de anunciar o lança-
mento do Balskee, uma
silhueta modelada após a
criação original com salto alto,
o Beckett. Mantendo as linhas
de estilo original do Beckett e
tiras de velcro, o Balskee
apresenta vários novos
recursos de design, incluindo
um salto coberto de quase dez
centímetros e uma plataforma
entressola robusta. Uma língua
de dupla camada - uma feita
de couro acolchoado e a outra
de camurça fina.

Não podemos deixar de nos
perguntar o que está por trás da
decisão de Marant de relançar
uma silhueta tão divisiva.
Onde está a polícia da moda
quando você precisa dela? Nos
últimos meses, a moda deu
uma guinada inesperada. E não
estamos falando sobre a
revolução verde (que está
acontecendo) ou a mudança
digital (que também está em
andamento), mas sobre a
ascensão do "feio", ou, para ser
mais diplomaticamente, do
"menos sofisticado".
Buscando sua vingança sobre

o belo, o
elegante,
o
refinado.
Como
resulta-
do, o
verão
será
inundado
com
Crocs e
slides,
embora,
felizmen-
te - sem
meias.

Sexo & SensualidadeSexo & SensualidadeSexo & SensualidadeSexo & SensualidadeSexo & Sensualidade

Como Ativar O Seu Magnetismo

Algumas vezes, as duas
partes se amam muito, mas
não conseguem ficar juntas
por algum motivo ou outro. Eu
já vi diversos casos em que
nenhuma das partes sabia
explicar porque tinha acaba-
do… acontece.
Mais além, eu vou lhe dar
alguns exemplos de como
restabelecer contato com seu
ex de maneira muito simples:
mensagens de texto. Mas
antes, eu queria falar de um
conceito que chamamos de
"Magnetismo" no meio dos
relacionamentos.
O Magnetismo
Magnetismo não é a mesma
coisa que atração física.

Atração física é quando nós
criamos uma ligação com alguém
que olha em nossa direção. É o
abdômen definido, covinhas no
rosto, olhos brilhantes, um
grande sorriso, uma tatuagem
sugestiva, curvas nos lugares
certos… tudo o que acontece
para fazer o seu sangue
bombear mais.O físico importa
sim. Não vou mentir para você.
Não há como ter uma atração
duradoura sem ter uma química
visual primeiro, mas magnetismo
não é a mesma coisa.
O magnetismo é uma qualidade
invisível, mas poderosa, que nós
criamos através de nossas
ações.  É o que mantém o olhar
de alguém em nossa direção.
Quando você é magnética, as
pessoas ficam tristes quando
perdem a sua companhia. Seus
amigos querem você cada vez
mais presente na vida deles.
Mulheres magnéticas são
autoconfiantes e seguras, duas
qualidades que deixam qualquer
homem louco!
Como Tornar-se Uma Pessoa
Com Magnetismo?
Vamos dar uma olhada em

alguns exemplos.
" A habilidade de influenciar
no humor das pessoas que estão
ao seu redor (ex.: ser uma
influência positiva);
" Ter pessoas ansiosas para
conversar com você, porque você
sabe como fazê-las se abrirem
para conversar sobre o que
importa para elas;
" Sempre ter novos livros,
novos filmes, teorias e ideias que
você descobriu recentemente
(pessoas que querem adquirir
novos conhecimentos são sempre
uma companhia mais
interessante);Fonte: Pedro
Henrique para o blog Segredo dos
Homens
" Ser conhecida como
alguém que coloca os planos em
prática, ao invés de ser conhecida
por ficar apenas falando;
" Ser gentil e agir com
classe com todos que você
conhecer. (Você realmente
gostaria de apresentar uma
pessoa esnobe e idiota para a sua
família e amigos?);
" Ser capaz de lidar com os
problemas da sua vida sem se
desestruturar, reclamar ou

procurar alguém que possa te
"salvar";
" Ser capaz de entender
suas próprias deficiências e não
tentar escondê-las constante-
mente. Talvez até ter senso de
humor sobre elas, e nunca
deixar sua insegurança lhe
controlar;
" Ser uma pessoa que
prefere tentar e falha a nunca
tentar (e que possa rir das
próprias falhas depois).
Como Reconquistar Meu Ex?
Quando um homem está por
perto de uma mulher com
algumas dessas características,
ele fica com seus sentidos
primitivos muito aguçados. Ele
quer tê-la de qualquer jeito, ele
quer levá-la para sair e conhe-
cer mais sobre a vida dela.
Quando você é uma mulher
magnética, fica mais fácil atrair
qualquer homem.Imagine como
seu ex vai agir quando ele sentir
esse magnetismo em você.
Olhe para si mesma e pense "o
que eu posso melhorar?" Não,
não pelo seu ex…faça isso por
você!!! Mudar a sua vida
amorosa só depende de você.

5 voltas) e amarre bem para
ele não descer.
Passo 3: Coloque o álcool no
barbante, com o auxílio de um
conta gotas, com cuidado para
não exagerar e espalhar o
álcool por áreas que
extrapolem o barbante.
Passo 4: Confira se está bem
protegido(a) e retire a garrafa
de álcool do espaço, antes de
acender o isqueiro. Aproxime
suavemente o isqueiro do
barbante embebido com álcool
e espere alguns instantes.
O processo de dilatação do
vidro vai acontecer da linha do
barbante para cima, com isto, a

garrafa vai quebrar na altura
desejada.
Passo 5
Lixe as bordas e as partes que

desejar, dando o acabamento e
retirando as pontas de vidro que
podem machucar;
Fonte:Regiane Ferraz
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Itens para deixar ou não dentro do carro

Casos BizarrosCasos BizarrosCasos BizarrosCasos BizarrosCasos Bizarros

Cerca de 1 500 espécies de
peixes marinhos e 4 500 de
água doce são vendidas no
mundo como animais de
estimação - no Brasil, trata-se

Peixes de estimação exigem
cuidados especiais

do quarto pet mais comum,
segundo o Instituto Brasileiro
de Geografia e Estatística
(IBGE).
Porém, nem sempre esses

bichos recebem o tratamento
adequado, o que os deixa
estressados e com a imunidade
abalada.  Isso contribui para o
surgimento de doenças,
especialmente em bettas,
peixes-dourados, carpas,
colisas, barbus e tricogasters.
"Os problemas incluem uso de
água de má qualidade, alimenta-
ção incorreta, ausência de
equipamentos e falta de
manutenção dos aquários",
relata o veterinário Pedro
Henrique Magalhães Cardoso,
da Universidade de São Paulo,
que liderou uma revisão de
estudos sobre o assunto.
A verdade é que os peixes
também precisam de prote-
ção fora dos rios e oceanos.

Sinais de encrenca
Fique atento a escamas
eriçadas, barbatanas corroí-
das, olhos esbranquiçados e
presença de ferimentos,
sangramentos, verrugas e
acúmulo de material que
lembra algodão na pele dos
peixes. São pistas de que eles
foram acometidos por vírus,
bactérias ou fungos.
"Sem tratamento rápido, tudo
isso quase sempre leva à
morte" alerta Cardoso.
O que fazer para manter a
saúde de um peixe de
estimação
Água limpinha: use um filtro
ozonizador com radiação
ultravioleta no aquário. Ele
limpa a água e mata agentes

infecciosos.
Aquário nota 10: "Faça as
manutenções com produtos
próprios do mercado de
aquarismo", orienta Cardoso.
Loja confiável: ela deve ter um
técnico qualificado e contar

com o aval do Conselho
Regional de Medicina Veteriná-
ria. Ajuda profissional: consulte
um especialista antes da
compra. Ele ensinará a zelar
pelo aquário e pelo bem-estar
do peixe.

Chinês troca rim por iPad, mas o que sobrou agora está
com insuficiência
Certamente você já viu por aí
algum tipo de anúncio procu-
rando ou vendendo rim no
mercado negro, mas, se você
pensa que é pegadinha do
malandro, saiba que esse é um
negócio que realmente existe
no mundo. E o consumismo é
capaz de situações extremas,
como a que levou o chinês
Wang Shangun, atualmente
com 25 anos, a vender um rim
para comprar um iPad.
O caso surreal aconteceu na

China, em 2011, quando
Shangun queria tanto um
aparelho da Apple que vender o
órgão por 22 mil remimbis - o
equivalente a pouco mais de 12
mil reais. Com a grande,
Shangun pôde comprar um
iPhone 4 e um iPad 2, mas as
coisas não saíram conforme o
planejado...
Acontece que o chinês ficou
com apenas um rim dentro de
si, afinal, "quem precisa de um
segundo rim?", teria dito na

época que fez a transação
ilegal. E justamente esse
órgão passou a apresentar

insuficiência pouco tempo
após a retirada do outro em
uma clínica insalubre, algo que
levou a uma infecção e a
completa debilidade de
Shangun.
Agora ele precisa fazer
sessões constantes de
hemodiálise e passa a maior
parte do tempo na cama, com
uma ajuda governamental
bastante insuficiente para suas
necessidades. Ele também
vive com o que restou de uma
indenização de 1,47 milhão de

Cicatriz da retirada do rim esquerdo em
cirurgia feita em clínica clandestina

remimbis
(pouco mais
de 800 mil
reais), já que
ao menos
nove respon-
sáveis pela
cirurgia ilegal
foram presos
em 2012 e
condenados
pela justiça
chinesa.
Por: Diego
Denck

Wang Shangun passa a maior
parte do tempo deitado e
precisou largar os estudos

Para te ajudar a organizar o que
deve ou não transportar, temos
uma lista com itens que você
deve ou não deixar dentro do
seu carro.
Deixe no interior do veículo
1 - Guarda-chuva
Um guarda-chuva pode ser
muito útil naqueles dias em que
o clima muda de repente.
2 - Kit de ferramentas
Um pequeno kit de ferramentas
pode ajudar o motorista a
resolver pequenos problemas
até que tenha tempo de ir a uma
oficina mecânica. Ter dentro do
carro itens como um alicate,

chaves de fenda e phillips, rolos
de fita isolante e uma lanterna
pode quebrar o galho em
algumas situações adversas.
3 - Kit de primeiros socorros
É sempre bom ter à disposição
antissépticos, bandagens,
esparadrapos, gaze e luvas
descartáveis para fazer peque-
nos curativos. Analgésicos e
antitérmicos podem aliviar um
mal-estar durante uma viagem.
4 - Carregador e suporte para
telefone celular
O aparelho serve tanto para
ajudar o motorista a encontrar
uma saída para o trânsito como

para que os passageiros ouçam
as suas músicas favoritas. Por
isso, é importante manter cabo e
carregador veicular no carro
para manter a bateria sempre
com carga.
5 - Máscara descartável e
álcool gel
Deixar algumas máscaras
descartáveis no veículo pode
nos auxiliar. Portar um pequeno
frasco de álcool em gel para
higienizar as mãos e objetos
pessoais também é recomendável.
Não deixe no interior do
veículo
1 - Garrafas PET com água

Não é recomendado manter
garrafas do tipo PET dentro do
veículo. Isso porque, sob a luz
solar, elas podem funcionar
como uma lupa e provocar
incêndio no estofamento dos
bancos ou outros materiais.
Além disso, as garrafas PET,
quando expostas a altas
temperaturas, liberam na água
substâncias tóxicas para a
saúde humana.
2 -  Isqueiros, aerossóis e
objetos inflamáveis
Os sprays aerossóis e isqueiros
são objetos inflamáveis e,
portanto, não combinam com o
calor que pode ficar no interior
do veículo. Com o aumento da
temperatura da cabine as
substâncias inflamáveis desses
recipientes podem entrar em
combustão e provocar um
incêndio.
3 -  Equipamentos eletrônicos
Deixá-los dentro do veículo pode
danificar esses aparelhos, pode,
inclusive, causar danos
irreparáveis. Sem falar que
equipamentos à mostra no
interior do carro se tornam alvos
para os ladrões.
4 - Medicamentos
Os medicamentos são extrema-
mente sensíveis à luz e à

variação de temperatura. Por
conta disso, podem perder seu
efeito ou até mesmo se tornar
nocivos à saúde se ficarem

expostos ao calor excessivo.
Caso você tenha de levar algum
tipo de remédio, o ideal é levá-los
na mochila ou na bolsa.



Momento de FéMomento de FéMomento de FéMomento de FéMomento de Fé

Mais mensagem ou pedido de oração “www.ongrece.com”

Lógica     - JULHO DE 2021 77777

Missionário R. R. Soares da Igreja Internacional da Graça de Deus

Pr. Edinaldo Cabral
Igreja Internacional da Graça de Deus

de  Cesar de Souza -Mogi

E dizem: Apresse-se e acabe
a sua obra, para que a
vejamos; e aproxime-se e
venha o conselho do Santo
de Israel, para que o
conheçamos.Isaías 5.19
A petulância de quem desco-
nhece o Senhor é muito grande.
Porém, a paciência divina é
maior do que essa insolência.
Os perdidos não fazem ideia de
como Deus é bom e grande em
misericórdia, e sofrem por isso.
O propósito de Cristo é salvar
todo aquele que o Pai Lhe der.
Para tanto, Ele aguarda até a
última chance: Enquanto se diz:
Hoje, se ouvirdes a sua voz,
não endureçais o vosso
coração, como na provocação
(Hb 3.15). Os sábios ainda O
procuram e O encontram!
Deus não é guiado por nenhu-
ma das nossas atitudes. No
entanto, Ele Se esforça, com
Seu amor, para nos mostrar
que deseja o nosso bem. O
Senhor sabe o quanto padecerá
eternamente quem não nascer

A FÚTIL ORAÇÃO DO
PECADOR

de novo. Por isso, Ele faz de
tudo para que acordemos e
assumamos o nosso lugar em
Cristo. Ora, Jesus pagou pelos
nossos pecados e, uma vez
tendo-O aceitado como
Salvador, seremos livres da ira
vindoura (1 Ts 1.10).
Ninguém manterá contato com
Deus se não for por intermédio
de Cristo. Os judeus não
queriam crer em Jesus, apesar
das maravilhas que Ele operava
nos doentes e na natureza,
além da revelação da Palavra.
Até mesmo Tomé, um dos
discípulos que sempre estava
em dúvida, disse: Senhor, nós
não sabemos para onde vais e
como podemos saber o
caminho? (Jo 14.5). Diante
dessa indagação, o Mestre
respondeu: Eu sou o caminho,
e a verdade, e a vida. Ninguém
vem ao Pai senão por mim (Jo
14.6). Ele é tudo!
A obra de redenção da humani-
dade começou logo após a
queda do primeiro casal no

jardim do Éden. Depois,
continuou durante milênios, até
o Salvador vir e ser morto no
Calvário. Ao ver sobre Si todo o
pecado do mundo, Ele excla-
mou: Está consumado (Jo
19.30). Ele enfrentou na cruz os
poderes do Inferno, onde lutou e
venceu Satanás e seus
demônios, despindo-os de toda
autoridade (Cl 2.15 – ARA).
O homem iníquo desafia o
Senhor, dizendo-Lhe: termine a
obra para que O vejamos.
Essas palavras são desprovi-
das de temor. Ora, ninguém
verá a Luz se não for pelo
Senhor (Sl 36.9). Temos de
pregar o Evangelho no poder do
Espírito Santo, a fim de que as
pessoas não somente contem-
plem a operação divina e a luz,
como também entendam
Quem Ele é. Em relação aos
salvos, a obra divina acabará
quando Jesus vier buscar a
Sua Igreja! (1 Ts 4.15-17).
Maranata! (1 Co 16.22).
Deus já Se aproximou do

homem mais do que é neces-
sário, porém este é inconstante
como a água. Em razão dessa
instabilidade, por mais que veja
as operações celestiais, devido
à falta de sinceridade, o ser
humano não crerá em Jesus.
Ainda que os montes se
movessem, por causa da
oração de alguém, e se
projetassem no meio do mar,
alguns continuariam duvidando.
Se não for pela ação do
Espírito, ninguém se achegará
ao Senhor (Jo 6.44). A Porta
está aberta, mas poucos
entram por ela. Venha!
O conselho do Santo de Israel
já veio, e fizeram com Ele tudo
o que quiseram, inclusive O
mataram na cruz. Hoje, quem é
sincero confessa que, pela
pregação da Palavra, entendeu
o amor de Deus e como agir
para ser abençoado, em vez de
condenado. O que você dirá ao
Altíssimo quando Ele visitá-lo?
Você aceitará ou rejeitará o
Senhor?Em Cristo, com amor,

Seja forte e corajoso
 Josué 1:9
 "Não lhe ordenei que seja
corajoso e forte? Não fique
apavorado nem tenha medo,
pois Jeová, seu Deus, estará
com você aonde quer que
você for." - Josué 1:9, Tradu-
ção do Novo Mundo.
"Não fui eu que lhe ordenei?
Seja forte e corajoso! Não se
apavore, nem desanime, pois
o SENHOR, o seu Deus,
estará com você por onde
você andar." - Josué 1:9,
Nova Versão Internacional.

Explicação de Josué 1:9
Com essas palavras,  Deus
garantiu para o seu servo fiel
Josué que ele poderia ser
"corajoso e forte", mesmo
enfrentando situações difíceis
e desafios que pareciam
impossíveis de ser supera-
dos.
O que ajudaria Josué a ser
"corajoso e forte"? Ele podia
ser encorajado e fortalecido
pelos escritos inspirados que
Jeová já tinha providenciado
naquela época. Esses

escritos incluíam "toda a Lei
que Moisés, ordenou [a
Josué]". * (Josué 1:7) Jeová
disse o que Josué deveria
fazer com o livro da Lei:
"Leia-o em voz baixa dia e
noite" ou, como diz a Nova
Versão Internacional, ele
deveria "meditar [nas pala-
vras deste livro] de dia e de
noite". (Josué 1:8) Essa
leitura e meditação ajudaria
Josué a ficar cada vez mais
determinado para fazer a
vontade de Deus.

As palavras de Jeová para
Josué também nos encora-
jam hoje. Elas mostram como
Jeová se importa com todos
os seus servos, especialmen-
te quando eles enfrentam
dificuldades. Ele quer que
seus servos vençam os
desafios, assim como Josué
venceu. E assim como Josué,
eles podem ser corajosos e
fortes por ler e meditar
regularmente na Palavra de
Deus, a Bíblia, e daí agir de
acordo com o que aprendem.

Chegai-vos a Deus, e ele
se chegará a vós. Alimpai
as mãos, pecadores; e,
vós de duplo ânimo,
purificai os corações.
Tiago 4:8
Quantas pessoas querem
ter o Senhor por perto de
si? Talvez essas mesmas
pessoas, ficam a pedir que
o Senhor se aproxime delas.
Porém há um método ou
princípio bíblico para que
isso aconteça, e isso se dá
exatamente quando nós nos
achegar para Ele. Uma
maneira de entender o
porquê disso é que, de um
modo geral o Senhor Deus
já está em todos os lugares,
porquanto Ele é
Onipresente.
Imagine que haja uma
montanha gigantesca ao
longe e você queira tocá-la.
Pois bem a própria palavra
de Deus  nos declara que o
Senhor é uma Rocha. (E se
lembravam de que Deus era
a sua rocha, e o Deus

Aproxime-se
do Senhor!

Altíssimo o seu Redentor.
Salmos 78:35) Só para
entendimento; somos nós
que temos que ir até essa
rocha.
Por isso o apóstolo Tiago
nos escreveu dizendo:
Chegai-vos a Deus...
Outra coisa que é preciso
saber também, é que para
chegarmos até Ele, precisa-
mos nos purificar, limpar,
santificar-se, limpar comple-
tamente o coração.
Fazendo dessa maneira o
Senhor se chegará a nós. E
aí tendo o Senhor perto de
nós, poderemos pedir o que
quisermos e Ele nos conce-
derá. (João 15.7)
E quanto a você, meu amigo
ou minha amiga, tem se
achegado ao Senhor? Se a
sua resposta tem sido não,
então não perca mais
tempo, corra para Ele hoje
mesmo, pois o Senhor está
te esperando de braços
abertos.
Com amor em Cristo.

SAÚDE
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Sensibilidade alterada, dor,
formigamento e dormência
nas mãos e nos pés. Quem
nunca passou por isso?
Exatamente por serem
sintomas tão comuns, normal-
mente são encarados como
algo corriqueiro. Entretanto,
em alguns casos, eles podem
ser sinais de neuropatia
periférica, doença que atinge
os nervos que vão para os
membros. O problema pode
ainda desencadear diminui-
ção na sensibilidade, falta de
força muscular, dor e sensa-
ção de queimação nessas
partes do corpo.
"A enfermidade pode aconte-
cer por diversas causas,
como envelhecimento,
diabetes, síndrome metabóli-
ca, herpes-zoster, falta de
vitaminas, em especial as do
complexo B, aids e até
Covid-19", conta Rames
Mattar Jr., doutor em
 ortopedia e traumatologia e
professor-associado da
Faculdade de Medicina da
Universidade de São Paulo

(FMUSP).
Conforme o especialista, a
incidência da doença, que
faz vítimas em ambos os
sexos e todas as faixas
etárias e, segundo estimati-
vas, atinge entre 2% e 8%
dos adultos, vem crescendo
por causa  da população. A
ocorrência chega a 30% na
turma com mais de 70 anos.
A neuropatia periférica pode
ser algo agudo, ou seja,
passageiro, ou duradouro,
quando há uma causa
crônica, como o diabetes,
por trás. Com o objetivo de
conscientizar a população
sobre essa questão, a P&G
Health promove a campanha
Escute seus Nervos, reunindo
informações valiosas no site
escuteseusnervos.com.br.

De fato, ter mais dados sobre
o problema é crucial, pois,
quanto antes identificá-lo,
melhor será a qualidade de
vida do paciente, evitando
que sofra com prejuízos
futuros. "Quando a deteriora-
ção dos neurônios que ficam
dentro dos nervos é combati-
da rapidamente, ainda é
possível recuperá-los", explica
o dr. Mattar Jr. Do contrário,
eles podem sofrer uma
degeneração, levando à piora
do quadro, que pode fazer
com que o indivíduo sinta dor
a longo prazo e comece a ter
quedas e dificuldade para
ficar em pé.
Também é fundamental agir
sobre as causas da
neuropatia periférica e tratar a
saúde da pessoa de maneira
global. Se for uma diabetes,
por exemplo, é indicado que
ela seja controlada. Se  for
falta de vitamina, é recomen-
dado que seja feita a
suplementação. Por isso, é
necessário procurar um
médico se houver qualquer
dúvida ou suspeita. Além
disso, é importante ficar muito
atento às pessoas mais
velhas, pois os sintomas
provocados pela enfermidade
são bem frequentes na
população idosa e facilmente
confundidos com sinais
comuns da idade avançada.
Fonte: Veja Saúde
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Drª. Jaqueline
Mendes Ferreira

Presidente do Conselho
Municipal dos Direitos da
Criança e do Adolescente

de Suzano

Fórum das MulheresFórum das MulheresFórum das MulheresFórum das MulheresFórum das Mulheres

Fábio Ap. Doll de Moraes,
TENENTE CORONEL DA RESERVA.
Mestre em ciências Policiais de Seguran-
ça Publica, Auditor do Prêmio Polícia
Militar da Qualidade, Cursos de
Cinotecnia, Negociação em Crises com
Refém, Transito Urbano, Instrutor de
Direitos Humanos voltados à atividade
Policial, no 35º BPM/M, Itaquaquecetuba.

Dividir para conquistar é um
ensinamento tático para a
guerra.Sempre que se divide,
diminui-se a força de um todo.
A união é uma força da natureza
muito comum, e existe uma tendên-
cia universal à atração.
A base da vida no mundo que
conhecemos é a água, e ela apre-
senta uma característica bem
interessante chamada tensão
superficial.Observamos quando um
vaso que contém água chega ao
topo, estando completamente cheio,
e mesmo que continue a receber
gotas de água, ele não irá derramar
até que a tensão superficial seja
rompida.
O que pode romper essa tensão é
por exemplo uma simples gota de
detergente, que fará a água escor-
rer pelo envasamento que a contêm.

Dualidade ou não?
O ser humano faz parte da nature-
za, e segue as mesmas regras,e
tende a se juntar e unir criando
força e uma sociedade mais forte e
coesa.
Aliás, a necessidade de se proteger
das intempéries e dos perigos pré-
históricos foi o que uniu as famílias
formando as aldeias, cidades etc.
Com a união dos povos houve a
necessidade de liderança, muitas
vezes pela força - lei do mais forte.
Os tempos evoluíram e as civiliza-
ções também.
Aristóteles fez postulados sobre a
dualidade e definiu o bem e o mal.
A partir daí, tudo deveria ter um
oposto: a luz/escuridão, grande/
pequeno, dentro/fora, dia/noite etc.
Porém as coisas não são tão
simples.Nem todas as divisões
resultam em números inteiros iguais;

normalmente sobra algum resto.
É aí que as coisas vão se
complicando.Quando se divide a
sociedade em grupos,o que era
tolerado pelo todo, quando falamos
de sociedade, passa a
incomodar.Essas minorias passam a
ter uma relevância e tentam se
tornar maiorias.
A tolerância esvanece e as socieda-
des passam a cultivar preconceitos
que vão deteriorando o tecido
social, gerando ácidos discursos de
ódio.
As diferenças não são oposições,
nem a noite é o contrário do dia,
são partes de um processo e
complementares entre si.
A harmonização social é a forma
com que se recompõe o tecido e se
recupera a unidade de um
povo.Necessitamos desenvolver a

tolerância e deixar de achar que um é
melhor que o outro, ou que alguém é
dono da verdade absoluta.
Alexandre Dumas, autor dos "Os Três
Mosqueteiros" cunhou uma frase que
resume essa ideia de união para o bem
comum: "um por todos, e todos por
um."
Aliado ao ensinamento maior de nosso
divino irmão Jesus Cristo, de que
devemos amar uns aos outros, temos a
fórmula mágica para reconstruir a
sociedade com a justiça social que
almejamos.
Outro ensinamento é o que diz que
para o mal vencer basta os direitos se
calarem.Não nos calemos e promova-
mos o amor a todos que nos rodeiam,
independente de cor, credo,
sexo ou qualquer outra diferença.Isso é
o que nos faz fortes.
Deus proteja e guie a todos.

GOVERNO  VAI  PEGAR   

Uma empresa de laticínios que
permitia que seu funcionário fosse
alvo de apelidos racistas por parte
de um prestador de serviços deverá
pagar indenização por danos morais
ao empregado ofendido, conforme
decisão da 2ª Turma do Tribunal
Regional do Trabalho da 4ª Região
(TRT-RS). Os desembargadores
justificaram que a empregadora
estava ciente das humilhações
praticadas pelo terceiro e optou
deliberadamente por deixar de
reprimir ou evitar a continuidade da
situação. A decisão unânime aco-
lheu, no aspecto, a sentença profe-
rida pela juíza Deise Anne Longo,
da 1ª Vara do Trabalho de Erechim,
apenas aumentando o valor da
indenização de R$ 3.841,00 para
R$ 20 mil.
Segundo consta no processo, o
empregado era constantemente
chamado de "negro", "preto", "preto
do diabo", por um entregador de
leites que prestava serviços para a
empresa. O empregado chegou
inclusive a sofrer ameaças por parte
desse entregador, que dizia que iria
bater nele com um facão. De
acordo com uma testemunha ouvida
no processo, este comportamento
era dirigido a todo e qualquer
funcionário negro, e não exclusiva-
mente ao autor. A testemunha
informou também que a empregado-
ra já havia sido alertada sobre as
atitudes do prestador de serviços,
mas não manifestou nenhuma
represália, ficando inerte.
A juíza que apreciou o processo em
primeira instância considerou que a
situação exposta "revela violação de
princípios e disposições constitucio-
nais, legais e regulamentares, em
especial o princípio da dignidade da
pessoa humana". Nesse sentido,
manifestou que o nexo causal
ocorre no momento da permissão,
seja expressa ou tácita, da continui-
dade do tratamento degradante
dispensado ao autor, devendo o
Poder Judiciário rechaçar condutas
como as da empregadora.
"Entendo comprovado o nexo causal
entre a conduta do empregador, o
qual desrespeitou a razoabilidade
que deve pautar as condições de
trabalho, e o resultado danoso
moral, configurado na ofensa da

Empresa que não inibiu condutas racistas contra
empregado deve indenizá-lo por danos morais

honra subjetiva e objetiva do
demandante, cabendo à reclamada
indenizá-lo", concluiu a magistrada.
Em decorrência, a julgadora conde-
nou a ré no pagamento de indeniza-
ção por danos morais, no valor
fixado em R$ 3.841,00, correspon-
dente a três vezes o valor da remu-
neração do empregado para fins
rescisórios.
O autor recorreu ao TRT-RS,
pretendendo o aumento do valor da
indenização. Para o relator do caso

na 2ª Turma, desembargador
Alexandre Corrêa da Cruz, é impor-
tante observar que "a indenização
por dano moral não possui apenas
função ressarcitória/indenizatória -
responsabilidade civil - mas também
caráter dissuasivo e exemplar". Além
disso, na fixação do valor
indenizatório deve-se levar em
conta, igualmente, o porte econômi-
co do causador do dano, de acordo
com o magistrado. Diante desses
elementos, a Turma entendeu

adequado elevar a indenização para
R$ 20 mil, a fim de compensar
aquele que suportou as
consequências do dano, bem como
servir de fator inibidor de novas
ocorrências lesivas.
O processo envolve ainda outros
pedidos. Também participaram do
julgamento o desembargador Clóvis
Fernando Schuch Santos e o
desembargador Marçal Henri dos
Santos Figueiredo. Cabe recurso do
acórdão ao Tribunal Superior do

Trabalho (TST). Fonte: Associação dos
Advogados de São Paulo

INSS vai
descontar
auxílio
emergencial
indevido; veja
como fica seu
benefício
Os
beneficiários
de aposenta-
doria, pensão
ou outro tipo
de auxílio
previdenciário

pago pelo Instituto Nacional do
Seguro Social (INSS) que recebe-
ram indevidamente o valor corres-
pondente ao auxílio emergencial vão
ter que devolver o dinheiro. Em
portaria conjunta, o INSS e o
Ministério da Cidadania regulamen-
taram as regras para fazer o des-
conto. Estão também na mira as
pessoas que tiveram, por exemplo, a
aposentadoria reconhecida de
forma retroativa em períodos que
tenham recebido, ao mesmo tempo,
o auxílio emergencial. Ou seja,

mesmo quem não tinha aposentado-
ria na época e ganhou auxílio terá
que devolver o benefício.
De acordo com a portaria, haverá
limite mensal de desconto de 30%
da renda mensal. Os valores serão
recolhidos pelo INSS por meio de
Guia de Recolhimento da União
(GRU).
Para chegar aos beneficiários,
segundo a portaria, serão cruzados
os dados de beneficiários do
instituto e do programa emergencial.
A Dataprev, empresa de tecnologia

do governo federal, será a responsável
por esse pente-fino nos pagamentos. É
importante destacar que serão apura-
dos os créditos indevidos nas três fases
do programa emergencial de renda
básica.
Ou seja, de 2020 (parcelas de R$ 600 e
R$ 300) ; e de 2021, com desembolsos
mensais que variaram de R$ 150 a R$
375.
Ainda conforme a portaria, os débitos
serão apurados por competência e o
desconto, que será corrigido pelo
Índice Nacional de Preços ao Consumi-
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dor (INPC), acumulado em 9,22% nos
últimos 12 meses até junho, será
lançado na forma de consignação
automática, sob a rubrica 255: "Des-
conto Acumulação Auxílio
Emergencial".
Os valores descontados serão recolhi-
dos mensalmente pelo INSS por meio
de Guia de Recolhimento da União
(GRU).
O INSS encaminhará ao Ministério da
Cidadania a lista individualizada
referente ao valor da GRU com
número de CPF, valor, tipo do benefí-

cio e o mês de referência do
respectivo beneficiário. As informa-
ções relativas aos descontos serão
disponibilizadas ao beneficiário, por
meio do extrato de pagamentos de
benefícios do INSS.
Caso o segurado discorde do
desconto será possível entrar com
recurso no Conselho de Recurso da
Previdência Social (CRPS) no prazo
de 30 dias corridos a contar do
primeiro pagamento com desconto.
O advogado Rodrigo Tavares Veiga
chama atenção para o fato de o

governo
conseguir cobrar do cidadão depois
que paga, mas não consegue evitar
o pagamento indevido.
"Esse problema criado pelo governo
demonstra um erro de gestão que
poderia ser facilmente evitável.
Bastava fazer o próprio sistema
bloquear o pagamento do auxílio
emergencial a quem recebe benefí-
cios previdenciários" avalia o
advogado.
O percentual de desconto foi outro
ponto destacado:

"O problema vai ser descontar 30%
por mês da parcela de aposentado-
ria ou pensão de quem recebe
apenas um salário mínimo. Eu
entendo que não seria possível, pois
é inconstitucional o recebimento de
benefícios previdenciários abaixo do
salário mínimo. Isso viola o princípio
da dignidade da pessoa humana",
finaliza Rodrigo.
Sem data para começar
Procurado, o Ministério da Cidada-
nia informou que "o levantamento
dos beneficiários e o prazo para

início dos pagamentos ainda não
foram concluídos".
"Importante ressaltar que a conces-
são dos benefícios previdenciários
tem efeitos retroativos, por isso a
apuração do recebimento
concomitante irregular só é
viabilizada em períodos posteriores.
Assim, o pagamento do auxílio
emergencial foi correto, porém, foi
configurado recebimento irregular
devido aos efeitos retroativos dos
benefícios previdenciários", explica
em nota

O Canil da Guarda Civil Municipal
(GCM) de Suzano participou na  sexta-
feira (16/07) de um seminário sobre
práticas de busca e localização de
pessoas com o auxílio de animais de
faro. O evento foi realizado por agentes
de São Paulo e contou com a presença
de diversas corporações da região e
da Defesa Civil da cidade. As medidas
auxiliarão em casos de pessoas
desaparecidas, desastres com escom-
bros e outras ocorrências.
Os palestrantes Esdras Lucas de
Souza e André Lopes da Silva foram
recebidos na sede da GCM de Suzano
para instruir sobre novas técnicas de
policiamento voltadas aos grupamentos

Canil da GCM de Suzano participa de capacitação
sobre práticas de busca

de canil de forma a fortalecer a
atuação das equipes pelos seus
respectivos municípios. Na ocasião,
os presentes foram instruídos sobre
os métodos de manipulação de
odores para treinar os cães
farejadores na busca por pessoas. A
capacitação permitirá que auxiliem
em operações de identificação e
localização de corpos humanos nos
mais variados cenários.
O seminário contou com a participa-
ção de 31 agentes das GCMs de
Suzano, Itaquaquecetuba, Ferraz de
Vasconcelos, Poá, Rio Grande da
Serra, Ribeirão Pires e Mogi das
Cruzes, além da Defesa Civil local.

As práticas promovidas pelos
palestrantes se somam ao trabalho
constante do Canil da corporação
suzanense, que é referência nacional
no combate ao narcotráfico. Só neste
ano, o grupamento já apreendeu mais
de 3,5 mil invólucros de drogas em
diversos bairros, durante ações onde
a participação dos cães farejadores
se mostrou essencial. Além dos
resultados expressivos pelas ruas da
cidade, o Canil já colaborou com
agentes de outros municípios, como
Mogi das Cruzes, em operações
conjuntas para cumprimento de
mandados de busca e apreensão.
O reconhecimento do trabalho realiza-

do continua no Alto Tietê. Em dezem-
bro de 2020, agentes e animais do
Canil participaram da primeira edição
do Torneio de Cães de Polícia em
Nova Odessa (SP), evento que reuniu
instituições de segurança pública de
todo o País. Na oportunidade, a
cadela farejadora Mayla, conduzida
pelo GCM Ernandez José de Souza,
foi campeã nacional na categoria faro,
identificando em menos tempo os
pacotes de drogas escondidos no
circuito da competição, em um
ambiente de campo aberto.
A comandante da corporação
suzanense, Rosemary Caxito, parabe-
nizou os instrutores pelo excelente

conteúdo apresentado e agradeceu a
presença de ambos, que dedicaram
seu tempo para contribuir com a
formação dos agentes da região.
“Seminários como este fortalecem a
atuação de nossos agentes pelas
ruas, permitindo que tenham repertó-
rio para lidar com os mais variados
contextos. Nossos cães farejadores
são extremamente eficientes e
disciplinados, sendo ativos no comba-
te ao tráfico de drogas.
Agora, com o conhecimento destas
novas técnicas, também estarão
aptos a auxiliar em buscas por
pessoas, com base em odores
humanos”, concluiu.

Forças de
segurança
se reúnem
em Ferraz
Representantes da Guarda Civil
Municipal (GCM), Polícia Civil e
Polícia Militar se reuniram na
quarta-feira, 14, na sede da Secre-
taria de Segurança de Ferraz de
Vasconcelos para discutir sobre a
realização de ações conjuntas de
combate à criminalidade na cidade.
O encontro contou com a presença
do secretário da pasta, Renato
Gomes, do comandante da GCM,
Cleverson Ramos, do delegado,
Cleverson Omena, e do Capitão PM,
Kaio. De acordo com o secretário
Renato, o objetivo do encontro é
projetar ações que continuem
derrubando os dados estatísticos de
criminalidade.
“Essa parceria entre GCM, PM e
Polícia Civil é de extrema importân-
cia para a população, iremos
realizar nos próximos dias opera-
ções pelos bairros da cidade a fim
de coibir a ação de marginais”,
disse Renato.
Durante o encontro, também foi
debatida a criação de uma campa-
nha de incentivo a população para
que faça boletim de ocorrência
sempre que necessário. Dessa
forma, são gerados dados estatísti-
cos que servem como base para a
atuação das forças de segurança
em deteminados locais.
Outro ponto discutido foi a importân-
cia da participação popular nas
reuniões do Conselho Municipal de
Segurança. Texto: Jucelio Salvador

A Defesa Civil de Ribeirão Pires
realizou na quinta-feira, dia 15, treina-
mento com a equipe da frente de
trabalho municipal. Todo o efetivo da
Secretaria de Zeladoria e Manutenção
Urbana foi convidado para a atualiza-
ção profissional que orientou sobre
manutenção e conservação de equipa-
mentos de corte e poda de árvores.

Defesa Civil de Ribeirão Pires treina equipe de manutenção em
árvores

Objetos como motosserra, ferramen-
tas de poda e roçadeiras foram
instrumentos utilizados no treina-
mento. Manutenção dos equipamen-
tos e orientação sobre seu manu-
seio foram colocados em prática,
direcionando a equipe especializada
em manutenção de árvores na
cidade sobre quais as melhores

técnicas para o serviço.
“É uma forma de conseguirmos
compartilhar com nossos próprios
colegas, que atuam nas manuten-
ções municipais, as experiências e
conhecimentos que os agentes da
Defesa Civil precisam ter para atuar
em situações de risco. Desta forma,
a equipe de infraestrutura pode

contar com profissionais cada vez
mais capacitados na hora de
realizar o corte ou poda, de acordo
com as necessidades”, explicou o
Coordenador da Defesa Civil,
Tenente Machado. Vale lembrar que,
no final do mês de junho, foi a vez
dos agentes da Defesa Civil também
passarem por curso preparatório,

desta vez para a Operação Estia-
gem 2021. Oferecido pela Escola do
Governo e Desenvolvimento Regio-
nal do Consórcio Intermunicipal do
Grande ABC, em parceria com o
Corpo dos Bombeiros, o treinamen-
to incluiu formação teórica e prática
para atuação em ocorrências de
incêndios em vegetação.

A Defesa Civil de Guararema será contem-
plada com cerca de R$ 100 mil em equipa-
mentos por meio de convênio celebrado
junto ao governo do Estado de São Paulo. O
prefeito Zé e o secretário municipal de
Segurança Pública, Edson Roberto Pinto de
Moraes, estiveram na tarde de quarta-feira
(30/06) no Palácio dos Bandeirantes, onde o
governador João Doria anunciou o convênio

Defesa Civil de Guararema conquista cerca R$ 100 mil em
equipamentos para ampliação de serviços

com o município.
Guararema receberá um veículo Pick-up,
duas balsas infláveis, duas motosserras,
dois tripés para suporte de holofote,
quatro holofotes, um gerador elétrico e
dois capacetes multiuso.
O encaminhamento destes equipamen-
tos foi pensado de acordo com a
necessidade, características e a atuação

da Defesa Civil no município.
O chefe do Executivo guararemense
agradeceu o apoio do deputado federal
Marcio Alvino e do deputado estadual
André do Prado, que auxiliaram o
ingresso do município na lista de cidades
contempladas.
A atuação da Defesa Civil tem como
principal objetivo a redução de riscos e

de desastres. Dentre as ações desem-
penhas pelo órgão em Guararema,
destacam-se as de prevenção,
mitigação, mobilização, articulação de
sistemas de alertas e de resposta em
circunstâncias de desastres.
Responsável pela Defesa Civil em
Guararema, o secretário municipal,
Moraes também comemorou o convênio

firmado com o governo do Estado.
Segundo o titular da Pasta
guararemense, os equipamentos que
serão encaminhados ao município serão
utilizados em situações de necessida-
des, auxiliando as equipes da Defesa
Civil nos trabalhos desempenhados pelo
órgão.
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 Sagitário 22/11
a 21/12

Aquário 21/01 a
19/02

Aries  - 21/03 a
20/04

Touro - 21/04 a
20/05

Escorpião 23/10
a 21/11

CulináriaCulináriaCulináriaCulináriaCulinária

HoróscopoHoróscopoHoróscopoHoróscopoHoróscopo

Divirta-seDivirta-seDivirta-seDivirta-seDivirta-se

Virgem 23/08 a
22/09

SimpatiasSimpatiasSimpatiasSimpatiasSimpatias

HumorHumorHumorHumorHumor FOFOFOFOFOTTTTTOS OS OS OS OS ENGRAÇADENGRAÇADENGRAÇADENGRAÇADENGRAÇADAS:AS:AS:AS:AS:

PoesiasPoesiasPoesiasPoesiasPoesias

DicasDicasDicasDicasDicas

Libra - 23/ 09
a 22/10

Flor de Lis
Suzano

Leão - 22/07 a
22/08

Câncer - 21/06 a
21/07

Início: meu bem.
Final: meus bens.

Frase de caminhãoFrase de caminhãoFrase de caminhãoFrase de caminhãoFrase de caminhão

Peixes  20/02 a
21/03

FÁBIO AP. DOLL DE
MORAES, TENENTE

CORONEL DA RESERVA.

Capricórnio 22/12
a 21/01

Gêmeos 21/05 a
20/06

Os melhores preços e qualidades que só o Mago
Supermercados  oferece para você!

Loja 1:  Av. Katsutoshi Naito, 974 / Sesc -
Suzano -Tel: 4749-5523

Loja 2:  Av. Dona Laurinda, 449 - Guararema
Tel: 4693-3100

Andar para trás
só se for para
pegar impulso

Visualize a mudança no papel
profissional que deseja e desenhe
novos planos. Momento de explorar
seus talentos e sua vocação. Mergu-
lhe nos sonhos e descubra novas
motivações.

Contribua com um projeto social e
ajude os mais vulneráveis. O dia trará
solidariedade e compaixão. Talvez
você perdoe uma dívida ou acolha
uma amizade com gestos generosos
e desprendimento.

Abrace a missão e projete a imagem.
O dia trará empatia nas interações
profissionais, popularidade e maior
abrangência do trabalho. Carreira em
ascensão. Ligue o radar nas oportuni-
dades e atraia bons negócios.

Notícias de longe aumentarão a
vontade de viajar e de investir no seu
desenvolvimento. Momento positivo
para aprofundar novos vínculos e
construir relações de confiança.
Chances para o amor virão no pacote.

Hora de dar uma virada no projeto de
vida, inovar a carreira e elevar seus
padrões. Um mergulho nos sentimen-
tos iluminará caminhos para o futuro e
inspirará mudanças no lifestyle.

Fantasias românticas e emoções
fortes colorirão esta manhã com tons
quentes. Aprofunde uma relação
especial. Se estiver só, você poderá
se apaixonar intensamente, mesmo a
distância

Os pensamentos voarão para longe,
com notícias de um curso ou de
amizades de outro local. Você
precisará de um esforço extra para se
organizar, manter a concentração no
trabalho e alcançar as metas.

Atividades criativas ganharão dose
maior de inspiração hoje. Encontre
soluções originais e informações
preciosas para enriquecer um novo
projeto. Talvez ainda não dê para
planejar o futuro profissional e
viagens.

Lembranças gostosas de alguém
especial, ou de outra época, virão
carregadas de emoção. Histórias de
família tocarão o coração hoje.
Aproveite para curtir fotos antigas,
descobrir segredos do passado ou
encontrar coisas perdidas.

Palavras emocionadas no amor,
empatia em novas relações e notícias
comoventes tocarão o coração
profundamente. Deixe a vida fluir e o
barco correr. Coincidências e
sincronicidades criarão clima mágico
num relacionamento especial

Treine, cuide do corpo, ouça o
coração e supra suas carências. Com
a Lua em seu signo, você estará em
destaque hoje. Não faça concessões
facilmente. Bom momento para
realizar seus desejos e lutar pelos
sonhos.

Boas notícias na área financeira. Você
poderá firmar uma parceria ou
negócio e fortalecer a posição no
trabalho. Aproveite também para fazer
compras e planejar o orçamento.

Para acabar com pesadelos e
sonhos ruins
Coloque um copo com água, tampa-
do, embaixo da cama da pessoa que
tem pesadelos constantes, junto com
uma tesoura. Os dois objetos preci-
sam ser novos. Deixe ali por três dias,
depois, jogue a água na pia e use os
objetos normalmente.
Para melhorar estresse e nervosis-
mo
Junte três colheres (sopa) de sal
grosso, coloque em um copo com
água, tampe com um pires e deixe
embaixo da sua cama por três dias.
Durante esse período, antes de se
deitar, faça uma oração, pedindo ao
seu anjo da guarda que ajude você a
se acalmar. No quarto dia, jogue a
água fora. Use o copo e o pires como
de costume.

Que tal preparar uma receita de
Bolo de banana sem farinha
saudável e gostosa que cabe na
dieta?
Esta é uma ótima opção para
quem adora comer um bolinho
durante a tarde, mas não quer
engordar, e o melhor, ela não leva
farinha branca, uma das grandes
vilãs do corpo.
Ingredientes

Bolo de banana sem
farinha sem açúcar

" 4 bananas maduras
" ½ xícara de óleo ou azeite
" 4 ovos
" 2 xícaras de flocos de aveia
" 1 xícara de uvas passas
" 2 colheres (sopa) de fermen-
to em pó Canela a gosto
Modo de preparo
Bata no liquidificador as bananas,
os ovos e o óleo até virar uma
mistura homogênea.

Então, adicione as uvas passas e
bata mais um pouco.
Em seguida adicione a aveia, a
canela e o fermento.
Em seguida, coloque a massa em
uma forma untada com manteiga
e farinha de aveia e leve ao forno
para assar a 180º por 35 minutos.

ABADE
ABALIZAR
ABDUTOR
ABESPINHAMENTO
ABORBULHAMENTO
ADJACENTE
BACILO
BAIÃO
BANALIZAR
BARCAROLA
CABALÍSTICO
CACETEAÇÃO
CACO
CATINGA
ECÓLOGO

Um vencedor é sempre parte
da resposta.
Um perdedor é sempre parte
do problema.
Um vencedor possui sempre
um programa.
Um perdedor possui sempre
uma desculpa.
Um vencedor diz "Deixe-me
ajudá-lo".
Um perdedor diz "Não é minha
Obrigação".
Um vencedor vislumbra uma

resposta
para cada problema.
Um perdedor vê todos os proble-
mas,
sem resposta.
Um vencedor diz "Pode ser
difícil, mas
não é impossível".
Um perdedor diz "Pode ser
possível,
mas é difícil".
Um vencedor entende que sem
Deus

não poderá encontrar-se com o
melhor
para a sua vida.
Um perdedor crê que pode
viver sempre
baseado em seus recursos
próprios e seu
orgulho pessoal.

 >Limpar milho verde: se você sofre
com a dificuldade de tirar os fiozinhos
do milho que ficam grudados na
espiga, adote uma escova de dentes
para te ajudar com a tarefa! A escovi-
nha faz com que os fios quebrem
com menor frequência e saiam com
mais facilidade.
> Cortar frutas secas: a dificuldade
aqui é com aquelas frutas secas mais
pegajosas, que ficam grudadas na
lâmina da faca conforme são picadas.
Para evitar esse efeito, aqueça uma
tesoura ou faca na água quente antes
de picá-las.

 >Prolongar a limpeza do box do
banheiro: lavar o banheiro é uma das
atividades mais temidas do cotidiano.
Mas, é possível prolongar um pouco
mais o efeito da faxina, impedindo o
crescimento de fungos nos rejuntes e
evitando manchas por mais tempo. Para
isso, basta borrifar vinagre branco de
álcool na área a cada dois dias.
>Guardar roupas com bojo: para
armazenar blusas e vestidos com bojo
sem danificar as peças, jamais pendu-
re-as! O melhor a fazer é dobrar a peça
ao meio, encaixar um bojo dentro do
outro e continuar dobrando a roupa até
ficar exatamente do tamanho do bojo.
Depois, é só guardá-la em pé na gaveta.

> Identificar chaves: se o seu molho
de chaves é muito populoso e você
sempre se confunde na hora de abrir
as fechaduras, um bom truque é
pintar a cabeça das chaves com
esmaltes de cores diferentes. Assim,
fica mais fácil associar a cor à porta
correta!
> Organizar copos no armário: está
ficando sem espaço no armário para
guardar copos? É possível improvisar
uma prateleira usando uma bandeja!
Sobre uma fileira de copos, coloque
uma bandeja e depois empilhe mais
uma filheira de copos. Forre a bandeja
com EVA, para impedir que os copos
escorreguem.

 O Vencedor e o Perdedor

Manhã de
Julho
Na cálida manhã
O sol se mostra feliz
Com a manhã clara e festiva
A vida se expande em alegria
O frio que gela
Resvala a semente

Uma vida que se aloja
Amor e querência crescente
No coração ampliado de felicidade
Vida amada e crescente
No frio julho se alonga a noite e
O dia será frio
Mas a vida se renova
Na vida aprimorada

O contrário
Vai e volta todo dia
De manhã só alegria
O sol nasce na fria madrugada
Esquenta a vida de graça
Noite escura
Dia claro
Vira o mundo ao quadrado
A o claro e o escuro
O azul e o rosa
O verde e o maduro

Tudo em dupla
Tudo ao contrário
Tudo muda e se renova
Nada de dual
Tudo completando
O amor é o direito da razão
Amando tudo em renovação.

Os pecados capitais do paulistano
e do caipira
Um paulistano, trabalhando duro,
suado, de terno e gravata, vê um
caipira deitado numa rede, na maior
folga.
O paulistano não resiste e diz:
- Você sabia, que a preguiça é um dos
sete pecados capitais?
E, o caipira, sem nem se mexer,
responde:
- A inveja também!

Justa causa
O chefe de um RH justifica a um
candidato solteiro por que não vai
contratá-lo:
- Desculpe, mas nossa empresa só
trabalha com homens casados.
- Por quê? Por acaso são mais
inteligentes e mais competentes do
que os solteiros?
- Não, mas estão mais acostumados
a obedecer.
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Social Por Edmara Martins Soares

01- Anselmo José de Oliveira
02- Cida Esposa do PR Célio
02- Devaí Brito
02- Raquel da Costa Valeriano
03- Sydnei Renzi
05- Pr. Elmer M. Barbosa
05- Adilson Santos
05- Jhonis Martins
05- Claudio Inacio
06- Ver. Maizena de Suzano
07- Celso Lopes
07- Jacomo Salvador Bragheroli
07- Silas Alves Gonçalves
08- Erick Miller Bertan
09- Benicio Rodrigues S. Junior
09- Paulo Nabiça
10-  Ralph Jose de Souza
10- Alexandre Martins Monteiro
10- Marcos Carvalho Viana
11- Maicon Rodrigues Marques
12- Ivanildo Batista Campos
12- Robson Baltazar
12- Espedito J.Bezerra Mesquita
12- Adriana Nascimento
12- Simone Corsini
12- Nelson Tanuma
12- Wlademir Taboada de Faria
12- Willy Damasceno
13- Giovana Ribeiro
13- Edevaldo Gonçalves
13- Paula Rocha
14- Danilo Dos Santos
15- Alexandre Del Carlo
15- Caique Sant Anna
15- Robson Farage
15- Dedé Mendes Ilustra
16- Cláudio Marcio dos Santos
16- Maria Fátima da SIlva
16- Gustavo Ferreira
16- Paulinho Indaaiá
16- Simone Miranda
17- André Luiz Moraes
17- Maria Monteiro
17- Andréia Franco Ferreira
18- Cristiano S. M. Carvalho
18- Antonio Rodrigues A. Júnior
18- Ney Sarmento
18- Marcos Costa
19- Suami de Azevedo
19- Marcelo Chaves
19- Igor Silva Lopes
19- Larissa Gomes
19- Daniela Marques Guedes
19- Eduardo Tallarico
19- Brenda Andrade
20- Laura Amorim
20- Waldenor S. Cartano Junior
21- Luciana Constantino
21- Augusto de Jesus
22- Ana Karolina B. dos Santos
22- Thiago Dias
23- Irineu Junior(Fotógrafo)
23- Karina Dalva
23- Simone Qualharelo
26- Gustavo dos Santos
26- Roberto Yoshyiro Harada
28- Decio Mordoni
29- Ernany Barbosa da Silva
30- Valdemir Patrício

NOTA DE FALECIMENTO
Faleceu na data de, 06/07/2021, às 17:00 horas, no Hospital da Polícia Militar, em

São Paulo, Capital, aos 74 anos de idade, o Sr. MARCO ANTONIO FONSECA, Vice-Presidente
da Liga Suzanense de Futebol de Salão, por 16 anos, de 2004 à 2020, vítima de parada cárdio
respiratória e insuficiência renal aguda, a Família Futsal de Suzano e de todo o Estado de São
Paulo está de luto e solidária com os familiares e amigos, neste momento de extrema tristeza.

Meu amigo, que Deus o receba de braços abertos e que seu descanso seja
eterno ao lado do Pai; meu parceiro de muitas jornadas, tanto em nosso Quartel, como, em
nossa Liga, cultivamos nesses longos anos, muito carinho, respeito, fidelidade e
companheirismo...você jamais será esquecido e seu nome estará sempre junto a nosso Futsal.

Descanse em paz.....Saudades eternas......
SÉRGIO AUGUSTO SQUILLACE

   Presidente da Liga Suzanense de Futsal

Parabéns Benedito Mendes
Martins que completou mais um
ano de vida no dia 16. Que você
celebre seu dia especial junto
dos que mais ama, e que o seu
coração se aqueça com todo
amor que receber.

Parabéns Major Hiram Gouveia
que aniversariou no dia 15.
Você completa mais um ano de
vida e mais uma história. Que
você possa realizar todos seus
desejos nessa nova etapa de
vida.

Parabéns vereador da Câmara
de Poá Welson Lopes que
completa mais um ano de vida
no dia 28. Que seu aniversário
seja repleto de palavras de
carinho e abraços sinceros, a
você muita paz e prosperidade.

Parabéns ao Secretário de
Comunicação de Suzano
Marcelo Prado que completou
mais um ano de vida no dia 29
de junho. Orgulhe-se de tudo
aquilo que conquistou neste
ano.Você é uma pessoa
especial e merece tudo de
bom!

Parabéns Tatiane Aparecida
Duque Germano que completa-
rá no dia 29 mais um ano de
vida. Completar mais um ano
neste mundo é o maior presen-
te que podemos desejar. Você é
uma pessoa de muito brilho e a
humanidade merece que sua
luz seja compartilhada. Que a
vida lhe sorria sempre!

Parabéns Gabriel Talarico
Moreira que completou mais
um ano de vida no dia 12. Que
Deus, nosso Pai, ilumine ainda
mais seu caminho, para que
possa conquistar todos os seus
sonhos. Você tem um coração
amoroso e generoso, capaz de
valorizar a si mesmo e aos
outros, e isso é raro. Que você
seja muito feliz.

Parabéns Margarida Santos
Neves Miguel que aniversariou
no dia 1º . Tanta vida você já
conta, tantos anos de grandes
e importantes realizações. Você
é um exemplo, uma inspiração
para todos nós.  Que seja
sempre feliz e realizada e
continue demonstrando que
idade é apenas um número.

Á Cely Miguel que completou
mais um ano de vida no dia 16.
Parabéns e muitas felicidades
a você, que com esse seu
jeitinho, consegue transmitir
toda a alegria, para fazer uma
pessoa feliz. Que você consiga
descobrir muito mais ideais, do
que aqueles já conseguidos.

Parabéns Jaqueline Martins  que
completa mais um ano de vida
ano dia 27. Muitos anos de vida,
você merece ser feliz e ver
seus sonhos realizados. Que a
Luz de Deus venha até você
Ilumine os seus caminhos te
encha de graças e amor.

Parabéns Anny Caroline Nunes
de Oliveira que no dia 20
completou mais um ano de
vida. Que o tempo seja sempre
o seu melhor parceiro, trazendo
serenidade, equilíbrio e sabedo-
ria,  que lhe darão a receita
ideal de como viver a vida,
aproveitando o melhor que ela
tem a oferecer.

Parabéns Luiz Antonio Fonse-
ca que aniversariou no dia 13.
Felicidades por todos os
caminhos que com intensidade
você ainda pretende percorrer,
mesmo que haja obstáculos.
Que você consiga tornar todos
os seus sonhos em realidade.

A você Domenica Aparecida
Firmino, que completará mais
um ano de vida no dia 26. No
seu aniversário, levante o rosto
para o sol e siga sua estrela!
Vá buscar seus sonhos além
do arco-íris, por mais impossí-
veis que pareçam. Embale no
peito as maiores esperanças e
ouça sempre seu coração.

Felicidades Josiani Emiko
Noguchi Matsui, a Josi , que
completou no dia 20 mais um
ano de vida. Mais um ano de
vida, que só irão contribuir
para seu sucesso. Que você
possa alcançar todas as suas
metas, para se sentir cada vez
mais realizada.

Parabéns Lucas Yudi Matsui
que completa 9 anos nesse dia
27 de junho. Que a felicidade e
alegria estejam sempre presen-
tes na sua vida, faça tudo o que
desejar com muita alegria e que
comemore seu aniversário com
as pessoas que mais o amam.

Parabéns Fábio Ferraz dos
Santos que completou mais um
ano de vida no dia 3. Que a paz
do Senhor esteja sempre com
você e que uma chuva de
bênçãos profetize sua vida.
Que a prosperidade venha ao
seu encontro, e que você nunca
esqueça a pessoa especial que
é.

Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...
Parabéns vereador de Poá que
completou mais um ano de vida
no dia 13,  Edevaldo Gonçalves.
Que a paz e a alegria sejam
suas bandeiras de luta, para
que você possa vencer todos
os obstáculos do dia a dia. Que
este seja o ano de todas as
realizações, da felicidade plena
e que do princípio ao seu fim
apenas reine a alegria, o amor e
a saúde.

Os municípios de Biritiba
Mirim, Guarulhos,
Itaquaquecetuba, Mogi das
Cruzes, Salesópolis, Santa
Isabel e Suzano, que fazem
parte do CONDEMAT –
Consórcio de Desenvolvimen-
to dos Municípios do Alto
Tietê, estão entre os 161
municípios do Estado que
foram premiados pelo progra-
ma do Governo Estadual,
“Juntos pela Cultura”, que tem
como objetivo fortalecer a
cultura e economia criativa
nos municípios.  A cerimônia
aconteceu dia (13/07) na
Capital, com a presença do
governador João Doria; do
secretário da Cultura e

Municípios da região são premiados em
programa estadual “Juntos pela Cultura”

Economia Criativa do Esta-
do, Sérgio Sá Leitão, do
presidente do consórcio,
Rodrigo Ashiuchi, e demais
representantes dos municípi-
os premiados.
Além da premiação das sete
cidades, que receberão
recursos para desenvolver
projetos na área, Mogi das
Cruzes também foi reconheci-
da como capital cultural de
São Paulo pela excelência na
cena artística e importância
dada ao setor pelas gestões
municipais. O título foi conce-
dido a outras 19 cidades de
demais regiões do Estado.O
presidente Rodrigo Ashiuchi
falou sobre a importância do

setor, sobretudo neste
momento de crise e dificulda-
des. “A Cultura e a economia
criativa têm um grande
potencial de desenvolvimento
e geração de renda na
região. Este incentivo é de
grande importância e chega
em boa hora para os municí-
pios”, disse.
Na premiação geral, os
municípios de Biritiba Mirim e
Santa Isabel foram contem-
plados na categoria “Revelan-
do SP”. Itaquaquecetuba
garantiu a premiação nas
categorias “Revelando SP” e
“Capacitação Revelando SP”.
Já Guarulhos foi premiado
em quatro frentes, “Tradi-

Parabéns Layza Martins S. de
Oliveira que completou mais um
ano de vida no dia 16. Peço
muito a Deus, que guie os seus
passos sempre, e eu sigo você,
com o pensamento e o coração
para que o meu amor de mãe
lhe proteja a todo instante, a todo
momento. Que você filha,
continue sendo iluminada pelo
amor de Deus. Eu estarei
sempre aqui, torcendo muito por
você e para você, auxiliando os
seus dias no que for preciso,
mostrando o caminho certo para
pisar e seguir.Te amo sempre,
mamãe Edmara

ções”, “Revelando SP”,
“Capacitação Revelando SP”
e “Mais Gestão SP”. Mogi
das Cruzes foi selecionada
nas categorias “Virada
Cultural”, “Revelando SP” e
“Tradição SP”. A cidade de
Salesópolis foi contemplada
nas categorias de “Artesana-
to” e “Grupos Tradicionais”.
Por fim, Suzano foi premiada
nas categorias “Tradição SP”,
“Revelando SP” e “Mais
Gestão SP”.
“Nossa região tem um forte
potencial cultural, com estes
recursos os municípios
poderão fomentar e difundir
ainda mais a cultura e
economia criativa, evidenci-

ando nossas histórias e
tradições, beneficiando
artistas e artesãos e capaci-
tando os técnicos dos

TERRA NOVA
IMÓVEIS

Administração de
Condomínios

4799-1405

Contabilidade

ANDREA THOMAZ

 Manutençãode impessora e
Micros

Rua Monsenhor Nuno, 294
Centro  Suzano

Informática

4748-11164748-11164748-11164748-11164748-1116

municípios”, disse o coorde-
nador da
Câmara Técnica de Cultura,
Walmir Pinto.
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Em Destaque...Em Destaque...Em Destaque...Em Destaque...Em Destaque...

Carmen Cecilia
Nogueira Beda

Sócia  do Epaminondas
Nogueira -Sociedade de

Advogados

DR. Epaminondas
Nogueira

Você sabe o que é qualidade de
Segurado?
Um problema recorrente, é o
grande número de pessoas que

Sem recolher INSS não existe direito a
benefício

Advogado, membro do Instituto
Brasileiro de Direito
Previdenciário, socio fundador
do Instituto de Direito Social
Cesarino Junior, associado da
seguintes entidades: AASP
(Associação dos Advogados de
São Paulo), AAMC (Associação
dos advogados de Mogi das
Cruzes-Fundador), ACRIMESP
(Associação dos Advogados
Criminalistas do estado de São
Paulo- Seção de Mogi das
Cruzes-Conselheiro, AATMC
(Associação dos Advogados
Trabalhistas de Mogi das
Cruzes.)

não recolhe INSS ou que deixou
de recolher INSS, e pretende se
aposentar ou pedir benefício
previdenciário, e descobre que
mesmo tendo recolhido INSS
por um período não têm mais
direito aos benefícios.
Os benefícios pagos pelo INSS
são decorrentes da qualidade
de segurado tanto os pagos ao
próprio segurado como os
pagos aos dependentes do
segurado.
A lei diz que tem a qualidade de
segurado, aquele que recolhe
contribuições para o INSS, e
para que a qualidade de
segurado persista o recolhi-
mento deve acontecer com
regularidade.
Existem muitas dúvidas entre
ter qualidade de segurado e a
carência para ter acesso a um
benefício determinado, dessa
maneira a pessoa pode ter a
qualidade de segurado, porque
recolhe INSS, mas estar dentro
de um período de carência,
quer dizer que ainda não
recolheu contribuições tempo o
suficiente para ter direito a um

benefício. O exemplo mais
comum é o da aposentadoria, a
pessoa vem recolhendo INSS,
mas não pode se aposentar
porque ainda não tem o total de
contribuições necessárias, não
tem o tempo de recolhimento
suficiente, não tem a carência
para fazer jus a aposentadoria.
Outros benefícios, no entanto,
não têm carência, como é o
caso do Acidente do Trabalho, a
pessoa foi registrada, e, no
primeiro dia sofre um Acidente
de Trabalho, ela já pode pedir o
benefício por acidente do
trabalho, basta então que tenha
a qualidade de segurado, no
caso o registro em carteira.
A condição de segurado e as
carências impostas para cada
um dos benefícios, são condici-
onais, e podem impedir o
recebimento de um benefício
previdenciário, por isso, é
extremamente importante,
sempre manter a qualidade de
segurado.
Quando se tem registro em
carteira, essa qualidade
decorre do registro, mas para

aqueles que estão desempre-
gados, os que trabalham por
conta, ou ainda, os que querem
recolher de forma facultativa, é
possível manter essa qualidade
de segurado se realizarem as
contribuições.
Se houver a interrupção das
contribuições, para aquele
segurado, que já tenha 12
meses de contribuições, a
qualidade de segurado é
mantida por mais 12 meses, já
para os segurados, com mais
de 120 contribuições (10 anos),
essa qualidade de segurado
pode ser mantida por 24
meses.Atenção redobrada,
devem ter os contribuintes na
modalidade individual e faculta-
tiva, cuja perda de qualidade de
segurado acontece após 6
meses sem recolhimentos.
Não basta achar que tem o
tempo de contribuição, é
preciso que o INSS tenha essa
informação na base de dados,
vale sempre conferir no site do
Meu.Inss se as informações
estão corretas, procure pelo
CNIS, que é o extrato das

contribuições previdenciárias, lá
é possível conferir todos os
recolhimentos.
Para aqueles que desejam
manter a qualidade de segura-
do, sem um vínculo
empregatício ou pelo tempo do
desemprego, é possível
contribuir de forma individual e
facultativa, com porcentagens
que variam de 5% a 20%. Para
efetuar esse tipo de recolhi-
mento é preciso ficar muito
atento, não só ao valor a
recolher, mas principalmente às
limitações que são impostas.
O recolhimento na faixa de 5%
do salário-mínimo só é permiti-
do para o contribuinte de baixa
renda, é preciso ter um cadas-
tro no CRAS para se incluir
nessa modalidade, os que não
tem esse cadastro podem
recolher sobre a alíquota de
11% do salário-mínimo, nessas
duas primeiras hipóteses, o
tempo de recolhimento não dá
direito à Aposentadoria por
Tempo de Contribuição, assim,
esse contribuinte somente
poderá se aposentar por idade.

Já para aqueles que recolhem a
maior alíquota de 20%, sobre
um valor que pode variar de 1
até aproximadamente 6
salários-mínimos, o valor do
teto máximo, há a garantia do
direito à Aposentadoria por
tempo de contribuição.
A falta de qualidade de segura-
do junto ao INSS não prejudica
apenas ao segurado, mas aos
seus beneficiários, que deixam
de ter direito à Pensão por
Morte, o que deixa um depen-
dente totalmente desamparado.
É preciso sempre realizar um
planejamento previdenciário,
tanto para que o segurado
tenha como subsistir diante de
uma incapacidade, quanto
garantir a seus dependentes a
mesma possibilidade, consultar
um Advogado especializado na
área é fundamental!!!

Av. Mogi das Cruzes, 225

Jd. Imperador- Suzano

Fone: 4746-3811

 Jaqueline Mendes Ferreira
Cível-Criminal-Trabalho e Previdenciário

Tel.:4748-2882
e-mail: antun@aasp.org.br

Jorge Antun

R. Dr. Portugal Freixo,358- casa -
Centro-Suzano

Anunciar é
opção
inteligente
para quem
quer vencer!

O singelo correntista
compareceu no  banco a fim
de receber sua aposentadoria.

Desconfiar sempre

André Luiz Costa de
Melo-  Escrivão de
PolÍcia- DP Central de
Suzano

Aguardou na fila preferencial
até chegar sua vez. A falta de
habilidade no manuseio do
terminal de autoatendimento
despertou a atenção de um
jovem rapaz (oportunista) que,
ofertou auxilio, muito gentil e
prestativo.  Suas palavras,
convincentes, bem como a
exacerbada gentileza motivou o
aposentado a aceitar os
préstimos do rapaz. Na
operação de saque, o jovem
pegou o cartão bancário e o
inseriu na máquina. Pediu que
o idoso digitasse a senha e em
seguida extraiu o cartão. Nada
de saque. O rapaz disse que
havia um problema na conta
corrente e orientou-o a
procurar a gerência. Devolveu
o cartão. Ao procurar o

gerente, este, em breve
consulta, constatou  que todo
montante de valores na conta
do correntista foi sacado.
Pediu o cartão e, para sua
surpresa, não se tratava do
cartão do aposentado, ou seja,
o jovem golpista, em ação
sorrateira, trocou- o   por um
outro, com as mesmas
características, das quais não
foram observadas pelo idoso.
Durante a operação, visualizou
o correntista digitar a senha e a
gravou. Minutos após o
correntista ingressar no interior
da agência, ocorreu o saque.
O mesmo jovem, em outra
ação, percebeu uma senhora
que demonstrava insegurança
no terminal bancário. Do
mesmo modo, ofertou auxilio. A

simpatia emanada pelo golpista
gerou confiança na correntista,
que aceitou os préstimos. Em
ação de saque, desta vez, ele
não segurou o cartão, mas
com extrema habilidade teclava
e solicitou que fosse inserido o
cartão na máquina. Novamente
o saque não foi consumado. A
sugestão de procurar a
gerência repetiu-se e foi
descoberto que, durante a
destreza no manuseio da
máquina, o golpista efetuou
transferência para uma outra
conta, causando prejuízo a
senhora.
Tais ações delituosas são
corriqueiras. Os golpistas,
geralmente prestativos, dispõe
de grande poder persuasivo e
simpatia, fatores que dificultam

a desconfiança. Os malfeitores
dispõe de facilidade para
perceber a dificuldade dos
correntistas e nessa hora se
prevalecem do dom de
persuadir, oferecendo o auxilio.
Muitas vitimas, envergonhadas,
demonstram perplexidade, vez
que, o (a) golpista
demonstrava tanta educação,
tanta prestatividade,  que a
esperada desconfiança que
devemos ter ante um mundo
com tantos golpistas, falhou.
O melhor seria a pessoa
dominar os mecanismos das
máquinas bancárias, mas nem
todos  dispõe de intimidade
com os computadores,
portanto,  o  mais adequado é
“suspeitar  de tudo e de todos”.
Muitos dos golpistas  oferecem

auxilio   em razão de
perceberam a dificuldade da
vitima e, com toda
perspicácia convencem, com a
habilidade de não despertar
desconfiança.   Ante a
dificuldade na operação da
máquina, interpele um
funcionário.
Lembrando que, simpatia e
presteza são fatores
preponderantes para que os
golpistas atuem, no
convencimento de suas
vitimas, portanto, uma arma
eficiente para coibir a ação
destes malfeitores  é
desconfiar sempre. A falsa
concepção de que os
criminosos são pessoas mal
trajadas e grotescas, já caiu
por terra. Despojemo-nos da
rotulagem e vamos vestir o
colete da desconfiança.

TRABALHAMOS COM TODOS
OS RAMOS DE SEGUROS

Rua Benjamin Constant, 1109
Centro -  Suzano 4741-4800

São Paulo: Hotel no centro da cidade passa a ser unidade de
acolhimento para famílias em situação de rua
A Prefeitura de São Paulo
inaugurou na quinta-feira (15),
um Centro de Acolhida Especi-
al (CAE) para Famílias em
situação de rua, na rua
Guaianases, 41, região central
da capital. São 110 vagas para
famílias com espaços para
atendimentos, refeitório e
brinquedoteca.
Segundo o prefeito Ricardo
Nunes, atualmente a cidade
conta com 101 Centros
de Acolhida, que acolhem 24

mil pessoas tendo como
grande objetivo a conquista da
autonomia. “Temos espaços
para famílias, homens, mulhe-
res, idosos, transexuais”,
explicou.
O atendimento social no local é
realizado por uma equipe
técnica multiprofissional.
As famílias estão sendo
acomodadas em suítes de
acordo com cada núcleo
familiar e são oferecidas quatro
refeições diárias, serviços de

limpeza e de manutenção do
espaço.
Gabriel Ramos, um dos novos
moradores do local, estava há
quatro meses na rua e desta-
cou a importância da abertura
de mais um serviço para o
acolhimento de famílias. “Estou
muito feliz. Aqui a gente tem
uma base para retornar ao
mercado de trabalho e o
incentivo para até mesmo voltar
para um lar próprio.
Você fica mais confortável ao

saber que a sua família tem um
teto e uma alimentação
adequada”, disse.
O Hotel Natal estava recebendo
idosos desde novembro de
2020 por meio de contrato entre
a Prefeitura e o estabelecimen-
to para 30 vagas a R$ 85,00
(por diária e por pessoa).
De acordo com a secretária
municipal de Assistência e
Desenvolvimento Social,
Berenice Giannella, desde julho
do ano passado a Prefeitura

vem qualificando o atendimento
às pessoas em situação de
rua, acolhendo em hotéis. “Uma
das finalidades da assistência
social é dar mais dignidade e
respeito às famílias que vivem
em situação de
vulnerabilidade”, disse. “Um
atendimento com qualidade
fortalece e resgata a
autoestima e os laços familia-
res”, ressaltou.
Até o momento, a Prefeitura
criou durante a pandemia

 260 vagas no Centro de
Acolhida Especial para Famílias
Art Palácio e 807 vagas para
hospedagem de idosos em
situação de rua já acolhidos na
rede socioassistencial, em
hotéis.
“Vamos ampliar a rede. Na
próxima semana vamos abrir
um espaço para idosos e, até o
final do mês, vamos abrir um
centro de acolhida para
homens transexuais”, finalizou
o prefeito Ricardo Nunes.

A Secretaria de Meio Ambiente
de Itaquaquecetuba recebeu, na
sexta-feira (23), parte da equipe
da Secretaria de Meio Ambien-
te, Patrulhas Rural e Ambiental
de Mogi das Cruzes, para
conhecer o trabalho desempe-
nhado pela Guarda Ambiental
na cidade. Ela foi criada por
meio do Decreto nº 7.898, de
20 de janeiro de 2021 e tam-
bém já deu suporte para outros
municípios da região em
diversas ocorrências.
Entre os grandes números
apresentados por meio dos

Guarda Ambiental é modelo para cidades da região
atendimentos estão autuações
contra o descarte irregular de
lixo, desarticulação de
comercialização clandestina de
terrenos, supressão de mata e
assuntos relacionados à fauna
e flora na cidade.  A pauta
contou ainda, com orientações
sobre a parte administrativa
prática, além de materiais
utilizados em campo, importân-
cia de portaria e autonomia
para autuações e aplicações de
multas.
O secretário adjunto do Meio
Ambiente, Siclanei Castaldi, o

Tiko, explicou durante o
encontro que, o trabalho
preventivo gera um resultado
muito positivo, uma vez que as
ações são realizadas em
conjunto à Secretaria de
Serviços Urbanos.
 “A equipe de Serviços Urbanos
relata quedas na quantidade de
lixo retiradas mensalmente de
pontos viciados de descarte,
ou seja, a população está
começando a ter consciência”.
Já o comandante da Guarda
Civil Municipal, Elias Cunha,
explanou que essas ações

desencadeadas pela Guarda
Ambiental têm sido muito
importantes para outras
cidades.
“Nosso trabalho é importante
para a população, pois servi-
mos de referência para outros
municípios, ou seja, dar o
suporte para a criação de
outras Guardas reforça que
aqui está dando certo. Isso
ressalta a importância do apoio
e autonomia confiada por nosso
prefeito Eduardo Boigues e
secretário de Segurança
Urbana, Anderson Caldeira”.

É importante ressaltar que as
multas são aplicadas no CPF,
quando ocorre com o munícipe
e CNPJ, quando trata-se de
empresa ‘regularizada’. Já os

valores arrecadados pela
aplicação de multas são
utilizados em favor do meio
ambiente como compensação
ambiental.


